
É dando que se recebe
O governador de Santa

Catarina, Paulo A10nso Vieira,
é bom de escândalo. ,O PT

catarinense descobriu uma

doação ilegal de 260.000 reais
a . uma igreja do Evangelho
Quadrangular da cidade de

Chapecó - uma instituição que
não é de utilidade pública e,

portanto, não tem direito à

oferenda. Quem intermediou o
.

óbulo foi o deputado estadual
e supervisor da igreja Narcizo
Parissotto - que em troca da

generosidade se converteu à

seita peemedebista do

governador Paulo Afonso.
É a realidade dos tempos

atuais, triste, mas é.
o que podemos dizer é

que após cinqüenta' anos,
muitas coisas ocorreram em

Canoinhas. As expectativas
são de otimismo, moderado

ainda, mas baseado em um

cenário que se apresenta
risonho, pois temos a

capacidade de viver na ilusão
e a contabilizar sonhos.

A virtude do sucesso que.
perseguimos está, como

sempre esteve" na fé no

trabalho de todos e de cada
um.

Obrigado., leitor do
Correio do Norte!

estacionados durante quinze
minutos em volta do aeroporto.
Disse o mecânico que se

tratava de aparelho prateado,
em formato oval. Voavam a

quinhentos metros de altitude
e posteriormente,
desapareceram entre as

nuvens.

28 de agosto de 1947 -

(Cuidado com a Gripe) -

Esteve nesta redação o ilustre
médico Sr. Dr. Fernando
Osvaldo de Oliveira, que nos

pediu alertar a população
sobre o dano que causa a

gripe, aconselhando aos que .

se sentirem gripados
procurarem o médico ou o

Centro de Saúde. A gripe está

grassando com intensidade
ceifando vidas preciosas.
Procure, pois, o seu médico.

27 de novembro de 1947
- (O Pleito Municipal) -

Resultados finais, registrados
pela nossa reportagem:
Eleitorado da Zona 8.333 - N°
de votantes 6.062 - Deixaram
de votar 2.271 - Abstenção
27,26% - Para Prefeito

Municipal: - Jovino Tabalipa
(UDN) 2.816 votos - Qtávio S.

Tabalipa (PSD) 3.144 votos -

Diferença a faval de Otávio
328. Os vereadores eleitos
foram: Benedito Theresio

Ca�afflo, EmU0 Ma�ues

Tinel, Oliverio Vieira Corte, Dr.
Clemente Procopiak, .Alvaro
Soares Machado, Argemiro
Borges Vieira. VitorFernandes
de Soure, Dr. Osvaldo de

Oliveira, Severo de Almeida,.
Pedro Batista de Bastos,
Henrique Martins Haas e Luiz

Eugenio Tack.
11de dezembro de 1947

- (O barbeiro era udenista e

o freguês pessedista) - Em

Ibiraré, distritode Joaçada, um
senhor Martins sentou-se na

cadeira de um barbeiro para
fazer a barba. Enquanto 6
fígaro afiava a navalha o seu

Martins começou a falar na

vitória do PSD, o barbeiro
arriou a navalha e fincou uma

dentada na orelha do freguês
arrancando um naco. - Foi
sorte não usar a navalha. ..

Como vocês leram acima,
são matérias que retratam os

acontecimentos de cinqüenta
anos passados. O jornal
circulava nas 5as feiras.

Hoje a realidade é bem

diferente, muita coisa mudou,
não a nossa vontade de

permanecer com nossos

leitores por mais cinqüenta
anos. Infelizmente na edição
do nosso aniversário, o que
ocorre nos dias de hoje, é uma
matéria como esta:

Alérndo capricho e da
preocupação com que
elaboramos semanalmente o

flOSSO jornal Correio do Norte,
esta edição, em especial, tem
um ingrediente a mais: é nossa
edição de aniversário.
Cinqüenta anos de circulação
sem interrupção. Neste tempo
circulando, enfrentamos todas
as dificuldades sem nos

intimidarmos com as crises

porque passou eainda passa
o país. E melhor do que
comemorar o tempo que
estamos no mercado é saber
que entramos no ano

cinqüenta e um, cheios de

expectativas e uma sensação
parecida a de quando foi

lançado o primeiro número do

jornal.
'.

Há cinqüenta anos

passados, em 29 de maio de
1947, na nossa Canoinhas,
começou a circular o Correio
do Norte. Da comunhão de
idéias do Diretor Silvio Mayer,
do Gerente Agenor Gomes e

do Redator Guilherme Varela,
o jornal chegou até os dias de

hoje. A coragem, a energia e

a visão dos três, perpetuam
nas páginas do jornal que
chegam até você, amigo leitor.

O Correio do Norte deixou
de ser uma, promessa há

cinqüenta anos para chegar
nesta data histórica, que ora

um chaveiro com um canivete
e chave de caixa de correio. O
achado encontra-se em poder
do Empresário do mesmo

cinema.
03 de julho de 1947 -

'(Consórcio) - Teve lagar,
Sábado último, na residência
dos pais da noiva o enlace
matrimonial do nosso

assinante Sr. João Lescovitz,
funcionário da firma Germano
Stein S/A, com a prendada
senhorita Qalila Damaso da
Sitveire. A boda nupcial
ocorreu animadíssima até alta

madrugada, quando os

primeiros convidados
deixaram o local.

10 de julho de 1947 -

(Caneta Perdida) - Perdeu-se
uma. caneta tinteiro cor verde

pertencente ao Sr. João

Baptista da Silva, pede-se a

quem encontrou entregá-Ia em
seu escritório na rua 3 de Maio
no antigo salão Bola Preta,
que será bem gratificado.

17 de julho de 1947 - (Os
discos Voadores) - Noticiam
de Santiago do Chile que os

discos voadores apareceram
ali no dia 10 sobre o aeroporto.
Os misteriosos aparelhos que
continuam a intrigar o mundo,
foram vistos por volta do meio
dia por um mecânico da

aviação, que assegura terem
os discos permanecidos

comemoramos. Nosso jornal é
fato consolidado, mas não
acabado. Ainda precisamos
avançar e melhorar cada vez

mais: Nós queremos fazer o

melhor para os nossos

leitores. Nossos horizontes
certamente se abrirão ainda
mais daqui por diante. Nossos
leitores são nossos amigos.
Nós fazemos o possível para
agradá-los. O nosso bom
atendimento é um diferencial

que nós lhes oferecemos.
Nesta edição histórica

transcrevemos algumas
matérias do 10 ano de
existência do nosso jornal para
reviver um pouco do início do
Correio do Norte:

5 de junho de 1947 -

(Tesoura Perdida) - Perdeu
se uma tesourinha marca

"Sinqer" no trajeto da
residência do Dr. Orestes'

Procopiak a do Sr. Dito
Terézio. Quem encontrou é
favor entregar na casa do Sr.
Dito.

12 de junho de 1947 -

(Aliança Encontrada) - Foi

encontrada, há dias, uma

aliança de ouro. Quem for o
verdadeiro dono pode-se
apresentar que nesta redação
se informará quem a achou.

19 de junho de 1947 -

(Objeto Perdido) - Foi
encontrado no Cine Operário,

,

·A XII FEIRA DO .LIVRO DA Une VEM Aí.
De 02, a 07 de junho, no campus unlversltário,

sete mil livros à venda, lançamentos de livros, exposições de obras de arte,
shows musicais, exibição de videos educativos de brindes, e mais...

Ler é viver, ler é prazer, leia leia leia mais.

Uma Campanha xio MEC� do MinC� com epolode Câmara Brasileira do Liv/ô····
.. ··Q;>une

CODIPAVE'
AUTO PEÇAS

DES,PACHANTE

PEDRINHO

Peças, Acessórios, Lubrificantes e Oficina MecânicaEm maio, até o dia 31, paga-se o IPVA/97 dos
veículos de placas final 5.

Renova-se também, o licenceamento + seguro/97
dos veículos de placas final 3.

Despachante Pedrinho, agora em novo endereço:

Rua Caetano Co!:ta, 16<6 - �one: 622-4107

Televendas: (047) 622-3191 e 6�2-3192
Telemecânica: (047) 622-4463

Codipave Au'to Peças:
Rua Vidal Ramos, 401
Codipave Mecânica:

Rua Getúlio Vargas, 1526

Visite-nosno calçadão ao lado da Zaguini
1:f 922-2528 - Plantão: .986-2522' - Cnhas/SC

A BANO CALÇADOS DÁMAI-O- MÊS DAS NOIVAS!
70d4� 00· 0% D�CONTO

� O Avr�TA,
ou

��!
� �-':'" Exclusivam.ente CALCADOS FEMININOS: ADULTO - ..JUVENIL - INFANTIL
� BAND CALÇADOS - QUALIDADE PARA VOCÊ QUE É ESPECIAL!

� Não fechamos para almoço e sábados até às 15h
.
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tem de enfrentar. Numa sociedade de consumo como a nossa são

Vida saudável? .. Somente com uma alimentação saudável, balanceada, nutritiva, somada �o� atitude.

valorizadosapenasaqueles que produzem. Porisso, quando deixa de
perca peso agora 5, 10, 15 ou mais, com muita saúde e com alimentação totalmente natural.

trabalhar o indivíduo se sente marginalizado.
tu acreditei, e emagreci de �8,5 rara 68,S Kg e perdi 20 cm de barriga em 28 dias.

É fundamental reverter esse quadro, reintegrando o idoso
à sociedade para que ele se sinta motivada a vencer as doenças e a

viver. Nesse trabalho; sociedade e governo precisam dar asmãos na
busca de uma alternativa viável. Sabe-se, por exemplo, que viver
com a família pode equivaler a grandes benefícios: para o idoso que
não se sentiriasolitárioeabandonado, e paraoEstado, quediminuiria
consideravelmente os gastos de manutenção dessa população. O
custo com o idoso independente equivale a três salários mínimos,
valor que cresce para cinco mínimos com o idoso semi-dependente
e atinge oito salários para o dependente.

A pessoa que atingiu a terceira idade quando é valorizada,
a melhora física e psicológica é nítida. Elas se sentem mais felizes
e até voltam a sonhar.

Há ainda muito a ser discutido e caminhos a serem

descobertos para que resgatemos o respeito aos nossos pais, avós e
- por que não? - até nós mesmos.

Defesa diz que índio foi morto por acidente
Brasília - Os advogados de defesa dos rapazes envolvidos

no crime contra o índio pataxó hã-hã-hãe Galdino Jesus dos Santos
pretenderri mostrar que a morte por queimaduras dó índio no dia 21
de abril fo! um acidente. Por meio de um pedido de avaliação da
sanidade mental de três dos cinco rapazes, tentarão provar que eles
são normais e que podem ter sido influenciados por programas de
TV �. promoto�ia insiste na acusação de homicídio triplamente
qualificado. HOJe, oito testemunhas de acusação e o menor G.AJ.
(envolvido no caso e ouvido apenas como informante) prestaram
depoimento à Juíza Leila Cury, no Tribunal do Júri de Brasília. As
testemunhas confirmaram que o índio se encontrava em chamas
em frente a um ponto de ônibus, onde dormia.

Passagem aérea deve subir 7%
Brasília - O governo está analisando o pedido das

empresas de transporte aéreo que querem aumentar em 7,6% as

passagens para os vôos no País. As empresas alegam que, em junho,
completam um ano sem reajuste nos preços das passagens, e que o

aumento está vinculado ao dissídio dos aeronautas e aeroviários.
Sem aumento, os usuários correm o risco de enfrentar uma greve
no setor, comentam assessores das companhias aéreas.

Colégio Estadual Rodolfo Zipperer
Os professores de r a 4a série estarão

participando do Curso de Alfabetização em

- Fraiburgo de 02 a 06/06/97.

Agradecemos a 18a CREpela oportunidade.
.

'
,

. Cientista descobre nova espécie humana
Madrid - Um grupo de cientistas espanhóis encontrou

indícios de uma nova espécie de seres humanos em um fóssil de
700 mil anos, possivelmente o mais antigo do gênero conhecido na

Europa. "Acreditamos que esta é uma nova espécie a que �hamamos
de Homo antecessor", afirmou o pesquisador do Museu Natural de
Ciências Naturais, José Maria Bermudez de Castro. "É uma espécie
que consideramos o antepassado comum da humanidade moderna
e dos neadertais".

Segundo os pesquisadores, o fóssil de um garoto tem uma'

combinação única de características - rosto de homo-sapiens
moderno e queixo e testa semelhante aos do Homem de Neánderthal.
Os pesquisadores espanhóis reconheceram que é polêmico falar em
uma "nova espécie" humana a partir de análise de apenas um fóssil

infantil, mas acreditam que estão certos.

�

CORREIO�DO NORTE· 50 ANOS�

,j

É importante para uma comunidade o direito de

expressão, de participação, do exercício da cidadania.
Quando uma comunidade possui um instrumento de

.

divulgação que a acompanha na sua trajetória histórica,
como o jornal CORREIO DO NORTE, meio século a

serviço dos canoinhenses, sente-se mais participativa e

servida em seus interesses comuns, Mas o CORREIO
DO NORTE não é tão somente um semanário, movendo
se sincronicamente, divülga para todos os âmbitos a

ética, os princípios permanentes dajustiça e da verdade,

Congratulações pela permanência, pela coragem e pela
transparência nas suas ações jornalísticas!

Ederson Mota
Aparelho para controlar luz será financiado

Brasília - A Eletrobrás vai financiar a instalação -de

aparelhos para controlar o consumo de energia elétrica nas
residências, principalmente em São Paulo, Minas e Rio. A estatal

quer instalar 300 mil aparelhos na Região Sudeste este ano e 700

mil em 1998. Segundo os técnicos, a medida poderá economizar
GOO megawatts (MW) no consumo da região, quase duas vezes o

consumo de Sergipe. Segundo o ministro de Minas e Energia,
Raimundo Britto, o desperdício de energia chega a US$ 2;5 bilhões
por ano. Os aparelhos serão instalados de forma voluntária. "Quem
aceitar terá de evitar aumento do consumo nos horários de pico e,
em troca, terá redução da tarifa paga", explicou o presidente da

Eletrobrás, Firmino' Ferreira Sampaio. A Eletrobrás financiará até
80% do custo de instalação,

Cinqüenta anos de boa leitura
Quando comecei a escrever, foi neste conceituado jornal,

tendo publicado meu primeiro trabalho, no dia 11 de novembro de

1977, na edição nQ 1.445, e olha que já foram 20Q, só neste jornal,
e se não publicamos mais, foi por diversos fatores que deixamos de
fazê-lo, Pela razão acima e por acharmos sempre as portas abertas,
de maneira alguma poderíamos ignorar e deixar passar em branco,
denossaparte,oscil}qüentaanosdo�ornal CORREIODONORTE.

Sem dúvida um jornal que veio para ficar. Acreditamos e

,temos certeza que seus fundadores, não citamos nomes, pará não
cometermos injustiças, pois poderíamos esquecer algum, tiveram
que lutar muito, no Dom sentido, para que sua idéia, após plantada
a semente, rendesse os frutos que estão sendo colhidos hoje.icom a

comemoração das Bodas de Ouro do jornal.
Não é fáci I fazerjornal em cidade pequena. Para queum jornal

sobreviva, precisa de muitos patrocinadores, São as propagandas e
.

os anúncios, que garantem as despesas que 'um jornal tem. Lucro
realmente é pouco. Mesmo assim, aqueles que se propõem a fazer

algo, no caso umjornal conceituado, sabem que vão encontrar pelo
caminho muitas pedras. Apesar dos tropeços, vão seguindo em

frente, procurando trazer informação para a, cidade e também
cultura, pois através da leitura obtemos maiores conhecimentos e

podemos d�scutir certos assuntos com outras pessoas, Através do

jornal nos inteiramos de tudo o que se passa em nossa comunidade
e arredores, no Estado e cm outras cidades- de nosso Brasil e até
mesmo no exterior.

Sabemos que não é fácil chegar há cinqüenta anos com

alguma coisa, principalmente, come já dissemos com um jornal.
Mais graças a Deus, têm pessoas que acreditam naquilo que fazem,
mesmo quemuitas vezes quase chegam a desanimar, mesmo assim,
.não desistem e seguem em frente.

Fazerjornal é uma arte difícil. Quando contentam uns, outros
acham defeitos.

Queremos parabenizar os proprietários do Jornal CORREIO
DO NORTE, o jornalista responsável, seus dirigentes atuais, bem
como os demais funcionários, incluindo aqueles meninos que
mesmo com tempo ruim, trazem o jornal até nossa porta.

Nosso agradecimento sincero a todos, na qualidade de
colaboradora do jornal, e esperamos que o jornal CORREIODO
NORTE, prossiga levando a llO ticiapara todos os lar.es canoinhenses
e também fora destes, pois e um jornal que veio para ficar.

Saúde: planos são contra

projeto da União
Brasília - Representantes das operadoras de planos e de

seguros de saúde vão iniciar uma ofensiva no Congresso para' tentar
bombardear o projeto do governo que regulamenta o setor. 'Vamos

fazer um trabalho .de convencimento dos deputados contra alguns
pontos do projeto", antecipou o presidente da comissão de saúde da
Federação das. Empresas de Seguro e ,Capitalização (Penaseg),
Horácio Cata Breta.As operadoras queixam-se de ter de ressarcir os
Custos do atendimento prestado a seus associados em instituições
hospitalares' Gonv�niadas ao SUS e, ao mesmo tempo, contribuir

para um fundo que cobrirá tratamentos de alta complexidade, como
aids e câncer. Outra queixa das operadoras é contra a proibição do
aumento do valor das mensalidades do associado com mais de 60

anos de idade caso ele participe do plano ou seguro de assistência à
saúde hámais de dez anos. Breta avisa que os seguradosmais jovens

" serão osmais penalizados, pois terãoaumentosmaiores.A permissão -

dada pelo projeto dogoverno paraempresas estrangeiras seassociarem
às brasileiras que atuam no mercado é considerada como fator de
estímulo à mais livre concorrência. Pelo projeto poderão entrar no
mercado nacional desde que se associe� a parceiros brasileiros.

I
[

EDITORA CORREIO DO NORTE SIC LTDA.
Fundado em 29 de maio de 1947

FONE: (047) 622-4195 I FAX: (047) 622-2450
Jornalista Responsável: Edvardes J Sartori - DRT/SC n'' 13

Arrendatário: ROSI DANKER BEULKE M.E.( ·ZIG Filmagens)
Diretor - Siegward Beulke

. Reporter - Editor - Carlos de Oliveira
CGc. 01000.680100,01-06 - Insc. Est. 253-093.490

Insc. Mun. 4742.2 - Rua Barão do Rio Branco, 330 - Centro
Fones: (047) 622-4195 I 622-3784 I 986-6145

Canoinhas, maioj1997 IVAN/TA SCHIVINSKI

Proposta da inter por
Ronaldinho continua em pé

\

Luis Eduardo recusa convite de FHC
Brasília - Depois de conversar com vários parlamentares

durante a semana, o deputado Luís Eduardo Magalhães (PFL-BA) ;::?,.

afirmou hoje que não está disposto a assumir a coordenação política
. dogoverno. LuisEduardodecidiunãoaceitaroconvitedo presidente
Fernando Henrique Cardoso porque, na sua avaliação, ele foi
chamado para coordenar a articulação política do governo e não para
"administrarvaidades"da base aliada. "No meu tempo, por amor se
morava até embaixo da ponte, e agora sÓ se fala em espaço, ironizou'
o deputado, que está em Paris desde o início da semana.A frase do

ex-presidente da Câmara é dirigida aos partidos governistas que
reagiram ao convite feito por Fernando Henrique e temem Perder
poder

.

Luís Eduardo não .excluí o PFL das críticas. Depois do
convite para que assumisse o comando da coordenação política,
parlamentares pefelistas cuidaram de deixar claro que melhor seria
se ele ocupasse umministério poderoso, para que ninguém corresse

o risco de vir a perder sua fatia de poder. Luís Eduardo chegou a

conclusão que sozinho seda impossível fazer urna articulação no •

Congresso para vencer votação polêmica como as da reforma

administrativa, que está tramitando há mais de dois anos, Nos
encontros com os deputados, Luís Eduardo concluiu que não daria

para restabelecer"um trabalho em corijunto, um projeto que
arregimentasse um "exército"inteiro.

••·· ••j •••�•••#Ji���itf�q·1?�!!fij�� ••• •
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NESTE SÁBADO DIA 31 NO
-

Club Palácio em Major Vieira

N ite
Vídeo Clip

VÍDEOS CLIPS DURANTE A FESTA

Haverá ônibus de Canoinhas até o Palácio (gratuito)
VÍDEO CLIP - SÁBADO NO PALÁCIO DIA 31/05

Club Palácio, lugar de quem tem bom gosto!

Assinatura anual R$ 35,00 - Semestral R$ 20,00
.

Assinatura pelo Correio: R$ 50,00
Jornal Matriculado no livro B-I de "Matrículas de Jornais e de outros

periódicos" à folha 001 sob n? 001 no Cartório de Registros de Pessoas
Jurídicas de Cnhs-SC.

.

"Matérias de interesse particular só serão publicadas mediante a aprovação
da direção e pagamento antecipado. Bem como as matérias assinadas não

são responsabilidade da Editora Correio do Norte SIC Ltda.
'

Composição - Fotolito e Impressão: GRAF-SET
Rua Frei Menandro Kamps, 582 - Fone: (047) 622-4244
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20 comentários COIll Carlos Oliveira
-Criatividade
� o Projeto de Lei n2 055/97, institui

programa de meio ambiente urbano. Este

projeto visa embelezar nossa cidade� A
criatividade é o caminho. Seja criativo. Se
você tem uma área livre, preserve-a e

recupere-a. O cultivo de jardins nas

propriedades particulares tambémdará uma
nova paisagem para Canoinhas. Use sua

imaginação!

- Trabalhar
+Correio doNorte - 50 anos. Éuma
.data significativa. Eu como editor, tenho o

maior orgulho em trabalhar no jornal. A
nossa jornada' diária de trabalho tem por
objetivo propiciar aos nossos leitores os

acontecimentos de nOSSÇl cidade, com lisura
e imparcialidade. Trabalhar aqui é bom
demais!

- Saiba que
'+ A localidade Marcílio Dias, tem este

nome em homenagem ao herói marinheiro,
que deu sua vida pela pátria na Guerra do

Paraguai. Há no marinheiro Marcílio Dias,
um exemplar modelo de humildade. A sua

luta marcou as 'virtudes de um fiel defensor

desua pátria.OBrasil necessita comurgência '

de outros bravos como ele. De corrupto o

país já não aguenta mais.

,-'

- Regi�tro
+ A minha coluna não tem cunho social,
entretanto eu não poderia deixar de registrar
o aniversário de duas pessoas que me tocam

pela amizade: Professor Ederson Mota e

Jornalista Fernando Tokarski, que
,

•

aniversariam hoje, dia 30/05. Aos amigos,
envio aqui da coluna votos de pleno sucesso
e que o Criador proteja aos dois.

- Para pensar
+ Adoteohábito dedizeralgo deamávelao

pronunciaras primeiraspalavras pelamanhã.
Diga alguma coisa alegre e construtiva. Isso
estabelecerá suadisposiçãomental para todo
o dia. (Jacques Normand).

� Limpeza
+ o Projeto de Lei n2 008/97, dispõe sobre
a limpeza de imóveis urbanos. É um

excelente projeto, pois aqui em Canoinhas

existem terrenos que são uma verdadeira

nojeira. Sãohospedeirosnaturais para insetos
e outros animais, inclusive os peçonhentos.
Se todo mundo cuidar, a cidade vai se

embelezar.

- Um pouco de

história
+ João Müller foi-o primeiro mestre da

Escola Professor Manoel da Silva Barros,

que estará' completando em junho, 80 anos

de existência. Localizada emMarcílio Dias,
a Escola' contribui para o progresso da

localidade. Os cursos são à nível de 12 e 22

graus. A escola faz parte da nossa história.

- Cinema'
+ Graças ao meu amigo, professorOmildo
(gol do Fantástico), eu tive a oportunidade

,
deassistir,juntamentecomMarly,ofilmeO
Paciente Inglês.O filme ébonito. Entretanto,
9 Oscars é um exagero sem tamanho. O

críticoRubens Ewald Filho, da RedeGlobo,
já havia alertado: Uns 3 Orcars estava de

bom tamanho.

- Amigos
+ Foi com imenso prazer que revi meu

amigo Zig Fernandes e minha amiga
Marilene Wittilich, ambos funcionários da

prefeitura deMajor Vieira. Eu que tenho um
filho majorvieirense (GUI), possuo um

grande carinho por aquela cidade. Guardo

grandes recordações do tempo que lá morei. /

Um' abraço a todos, em especial ao Ivo

Zableski.

- O número é 27
+ São em número de 27 os deputados
estaduais, dos 40 ocupantes na Assembléia
Legislativa, que traçarão o destino do

governador Paulo Afonso. A sociedade

catarinense está atenta. Espero quea votação
seja nominal e não em votação secreta.

Assimsaberemos comovotoucada deputado'.

- O encontro é hoje
+ Dia 30 demaio, 22h30, na SBO, o grande
baile em comemoração aos 50 anos do

Correio do Norte. Uma festa inesquecível.
A animação fica por conta do trepidante
conjunto "Os Guris". A turma do Jornal te

aguarda lá.

- Violência e só
violência
+ Tanto nos jornais dos vários canais de

TV, como também no Fantástico, o que s�
vê é só violência. São invasões, raptos,
corrupção e outras barbaridades. E nãoé só

no Brasil, mas nomundo todo. A população
parece que está ensandecida. Ninguém
respeita mais nada. Está na hora das
autoridades tomarem as providências
necessárias. Cabe à população, pensar e

repensar no assunto. Deus não deu
, inteligência ao ser humano? Que tal usá-Ia

para o bem?

- Preocupação
+ Preocupa emui to o excesso de devedores
de tributosmunicipais. Cobrar da prefeitura,
todo mundo sabe, e como sabem. Agora na

hora da contrapartida, omuníci pe seesquiva
em cumprir' com a Sua obrigação. Você
deseja melhorias para a nossa cidade? Então

pague o seu.imposto. A cidade agradece.

.. Gostei
+ Gostei muito da indicação do vereador

Vital Pereira para a colocação de placas na

BR-280, em ambos os sentidos, indicando a

aproximação da cidade e o ,que ela oferece

aos viajantes. A colocação de placas
informativas e publicitárias, dão incentivos

a que as pessoas queiram conhecer

Canoinhas. Outras prefei turas já fazem isto.

Canoinh� tem muita coisa para mostrar, é

só divulgar. Foi muito feliz o vereadorVital
Pereira em sua indicação.

- Incompetência,
+ Incompetência e ganância foram os

ingredientes que desmontaram o time do

Palmeiras. Com um patrocinador do porte
de umaParmalat, não era para se ter chegado
à esta situação tão vexatória. O banco de

reservas é da pior categoria. O Palmeiras de

tantas glórias e tradições, virou saco-de

pancadas e alvo de gozações. Ou a coisa

muda ou eu mudo de time. Já não aguento
mais tanta gozação.

- Bem receber
+ As notícias que são da página policial nos
são fornecidas pelo 22 Ten. Besen e pelo 12

Sgto. João Carlos. A maneira cordial que
ambos recebem a imprensa é que dão

subsídios para o efeito da página. O Correio

do Norte, agradece aos dois pelos bons

serviços que prestam à .imprensa de um

modo geral..

- 'I'arlfas
+ Aqueles que ficam h'oras e horas a fio"

jogando conversa fora ao telefone, terão
uma surpresa bem desagradável em seus

bolsos no mês de junho. Telefone é para se

falar o estritamente necessário. Há pessoas

que o usam somente para fofocar. Telefone
é coisa séria, use-o com seriedade.

- Vai ferver o
caldeirão
+ Vários nomes de candidatos a deputado,
em Canoinhas, já estão aparecendo. Como a

prioridade 'é um nome de nossa cidade, o
caldeirão vai ferver. Muitas conversas irão

'acontecer. Canoinhas necessita estar acima

de tudo, nas conversas. Aguardamos os

acontecimentos.

- Agora é oficial
+ Na segunda-feira, dia 26, o governador,

, o seu vice e o Procurador Geral do Estado,
foram notificados de 5 processos de

impeachment contra eles. O secretário da

Fazendanão foi notificadopoisseencontrava
viajando, o que ocorrerá ainda esta semana.

Os notificados terão 15 dias para a sua

defesa. Eu só estranho queo Sr. Governador,
um homem tão preparado culturalmente,
tenha se deixado levar no escândalo. Ou

sabia ese omitiu, ou então, foi conivente
com a pouca vergonha.

- A violência continua
+ Foi brutal, covarde e sem sentido algum,
a agressão do estudante brasileiro contra o

engraxate boliviano. 'A atitude animalesca

do estudante, poderá prejudicar a comunidade \;

estudantil brasileira em Santa Cruz de La

Sierra, Os bolivianos não vão deixar barato.
Não é o que nós desejamos, mas que o clima
ficou ruim, ficou.

!!Mi§ABQ ,B.irB;&���tAÇÕES
Vendas de equipamentos para: Confeitaria, Panificadora, Supermercados, Bares,

Açougues e Lanchonetes.

Balcões e Câmeras Frigoríficas, Serra Fita, Picador de Carnes,
TUDO PAR,A O SEU ESTABELECIMENTO.

Rua Paula Pereira, 1276 - Fone: (047) 622-1924 -Centro
Canoinhas - Santa Catarina

Meio século

registrando a histõría
Fernando Tokarski*

Não é fácil a um semanário do interior chegar aos 50

, anos, São pouoos em Santa Catarina que têm feito a mesma

façanha do Correio do Norte. As dificuldades são ímpares e o

passado era áspero. Os velhos tipos móveis, as linotipos, os

clichês e as lentas impressoras dos idos 1947 agora dão lugar às

máquinas informatizadas, aos fotolitos e modernagens

tecnológicas que tornam o fazer gráfico uma ação rápida e

eficaz,
Nestes 50 anos o Correio do Norte está registrando a

história de Canoinhas. Nas pesquisas que faço tenho palmilhado
as páginas de antigos exemplares onde há os tempos do nunca

mais. São leituras de textos de épocas em que o exercício do

jornalismo se confundia com o diletantismo de uns e amilitância

po1ítica de outros (não estamos falando da atualidade").
Está no arquivo do tempo as épocas em que através de,

Guilherme Varela e outros escribas o Correio do Norte da União

Democrática Nacional (UDN) digladiava com o concorrente

Barriga Verde, do Partido Social Democrata (PSD) de Albino
Budant. As palavras eram duras. Os argumentos nem sempre

compatíveis com a verdade. Porém, depois de concluídas as

páginas dos dois jornais, Varela e Budant reuniram-se nos bares

da moda para traguear os assuntos visitados nas manchetes da

semana.

O Correio do Norte é testemunha da história local e

tomara que ele continue nesta empreitada. Afinal, como diz um

grande amigo, "é preciso que o tempo passe para que haja
história", Que o tempo passe, mas que o Correio do Norte fique
para perpetuar a história de todos nós.

Fernando Tokarski

I
'-

jornalista epesquisador da história regional

NOTA DE ESCLARECIMENTO.
ARAnIOCLUBEDECANOINHAS, por sua direção

vem à público esclarecer os fatos veiculados pela família de
Beta Woitexen, tendo a dizer o seguinte:

As obrigações mantidas com a firma UNIMED
encontram-se em dia, e o contrato em plena vigência,
contudo, os tratamentos e exames feitos e necessários para
a recuperação do referido funcionário deverão obedecer
aos critérios contratuais, bemcomo os períodos de carência
conforme se demonstra na sua carteira assistencial.

Valores fora do contrato não são de responsabilidade
da RADIO CLUBE DE CANOINHAS, até porque sua

enfermidade não é decorrente .de acidente de trabalho ou

fato similar.

fi ullill1ed ��r:i��:;:�
1I1HMEli HC/FEDFr�ACAO

611-1342-000046"00-5 Vfl

GILBERTO LUIZ WOlTEXEM
f'LANQ

2
I

RAlHO CLUBE DE CANOINflflS L TOA
HJ/11/61 V'''[)AO' rr�/jO/97

I.' :'".f,:'.'f<A
\

CONSULTAS/EXAMES COHPLEHEIHAAES/ECG/EEG 31/05/97
ULTRASSON/Er.Or.ARD,UNID/EX.ERG/ENDOSr.OPIA 31/05/97
EX.OTORRIN/OFTAL�O/ALERG/ESPIROtiETRIA 31/05/97"
PAR TU NORHAUCESAREA

'

25/02/98 "

INTERH, Q'TO. COI.ETIVO/PROCED, CIRURGICOS êB/l0/97
RADIOTERAPIA/QUIH to TERAPIAlHEHODIALISE 31/05/97
lOHOG,COMP/RESSON.HUC.HAGN/I\EDICIHA HUC. 29/08/97
DEN5ITnHETRIA OSSEA/LAPAROSC.DIAGHOST/EC 29/08/97
ELETROHIOG/ANGIOO/PROVAS'FUHCAO PUlHOHAR 29/08/97

,,_,'

SECCIONAL CANOIHHAS
ESTE CARTÃO É NUMERADO, NOMINATIVO E INTRANSFE�iYEL: E 508

NENHUMA HII-'l""lTESE PODERÁ SER CEDIDO ou EMPRESTADO
API1ESENI E A CARTEIRA DE IDENTIDADE SEMPRE QUE FOR SOLlCITAOl).

Canoinhas, se, em 22 de maio de 1997.

RADIO CLUBE DE CANOINHAS -A DIREÇÃO

I
lanchonete Sabor &Arte

* Ambiente familiar
,* Lanches, aperitivos e bebidas em geral

* Todas quartas e sextas-feiras à noite, Rodízio de Costela

Rua Nazir Cordeiro, 547 - Campo D'Água Verde - Fone:, 624-0232

Su..perD1ercado :H:aa.g L-tda.
Entrega imediata a domicílio grátis na cidade e interior

, ,

O melhor e mais completo mercado do bairro Agua Verde
_A_v_ :EXPEDICIONÁRIOS, 1457 FONE': (047) 624-104'8

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Canoinhas
modalidades

Regional

disputa
Fase·
Jasc

na

dos
• Canoinhasvai disputar 6modalidades na
fase regional do Jogos Abertos de Santa

Catarina, de 05 a 11 de setembro, em

Brusque. Omunicípio conseguiu, no último
finaldesemana,emRioNegrinhoclassificar-,
se para as modalidades de bolão 23 masco e

fem. e voleibol masco
Asequipes dehandebol masc., tênis demesa
masco e feminino, xadrez masco e voleibol
fem. estavam /pré-classificadas. Foram
desclassificadasemRioNegrinho, asequipes
de futebol de salão e bocha.

Desagradável
• �Não fomos bem recebidos em Rio

Negrinho", afirma a Coordenadora de

Esportes da Prefeitura de Canoinhas, Maria
CelinaMuraro. Incidente foi registrado com
a torcida de Rio Negrinho, que de acordo
com Maria Cetina, não poupou palavrões e

adjetivos de baixo calão aos jogadores de
futsal deCanoinhas. "Fornos ofendidos pela
torcida que se posicionou atrás do gol da
nossa equipe e realizou xingamentos
memoráveis", afirma Maria Celina.
Além disso existem reclamações contra a

arbitragem. �A arbitragem deixou que a

torcida se. posicionasse atrás do gol
adversário para xingar o goleiro. O árbitro

poderia ter tomado uma atitude e não o fez",
explica Celina. A Coordenadora diz ainda

que não está justificando a desclassificação
da equipe de futsal com as reclamações.
"Estou me posicionando contra o espírito
anti-esportivo identificado na torcida deRio

. Negrinho".
O futsal canoinhense foi desclassificado.

Empatou com Monte Castelo, perdeu para
RioNegrinho (5x4) e ganhou de Três Barras
(4xl). Seclassificaram para a fase regional,
Três Barras e Monte Castelo.

Tênis demesa se prevara para
Campeonato Estadual
• As equipes de tênis de mesa da SBO/
Asses. de Esportes de Canoinhas, vem

treinando em ritmo forte para oXVII Campo
Estadual de equipes pré-mirim e mirim, e
também para os torneios abertos juvenil e'
veteranos, que irão acontecer na cidade de
São Joaquim nos dias 30/31 e 01 de junho.
Os técnicos Cláudio Lopes e Diego Back

esperam obter excelentes resultados para
Canoinhas, devido aos bons resultados

conquistados em torneios antecipados e a

dedicação intensa aos treinos dos atletas.
A equipe canoinhense conta com o apoio da
SBO, Asses. de Esportes e dos pais dos
atletas que muito colaboram.

Atleta canoinhense obtém
excelente resultado na Copa
Brasil de Tênis de Mesa
o atleta Hélio Correia, da cidade de

Canoinhas conquistou um brilhante 3º lugar
no rating D na categoria adulto, na Copa
Brasil deTênis de Mesa disputado na cidade
de Rio de Janeiro. Hélio que foi treinado por
Cláudio Lopes, devido ao seu bom

desempenho no Campeonato Catarinense,
foi contratado para integrar a equipe de

AraraquarajSP para disputar o Campeonato
Paulista e Jogos Abertos do Interior de São

Paulo, cidade pela qual Hélio jogou e

atualmente treina.

6

Jogos Regionais
• Aconteceu neste último dia 27, o

Congresso Técnico dos Jogos Escolares de
Santa Catarina, Fase Regional.
Os jogos acontecerão de 10 a 15 de junho no
município de Timbó-SC.
Canoinhas se fará presente nasmodalidades
de: futebol de salão, handebol masco e fem.,
tênis de mesa masco e fem., e xadrez masco

Na modalidade de futsal, Canoinhas ficou
na chave "C", juntamente com Botuverá,
Três Barras e Nova Trento. Handebol masco
e chave "B", que além de Canoinhas está

Campo Alegre e Schoroeder e o fem. na

chave "B" que temMafra, Timbó eBrusque.
Pela modalidade de tênis de mesa masc.,

Canoinhas, Itajaí e Indaial ficaram na chave

"A", e o feminino chave única que terá,
Pomerode, Blumenau, Itajaí, Rio Negrinho
e Canoinhas.
Novôleimasc, Canoinhas, BrusqueeTimbó
estão na chave "B", no feminino Nova

Trento,BalneárioCamboriú, Jaraguá do Sul
e Canoinhas chave "A".
E pela modalidade de xadrez será chave
única com o município de Canoinhas,
Brusque, Gaspar, Itajaí, Jaraguá do Sul e

Rio Negrinho.

Zagalo prioriza torneio
• Oslo - Zagalo resolveu desprezar a Copa
América para priorizar o Torneio da

França, com início previsto para dia 3 de

junho em Lyon. O técnico da Seleção
Brasileira, enfim, revelou que a competição
sul-americana, de 12 a 18 de junho, na

Bolívia, pouco acrescentará às suas

observações.
Apesardedescartar aCopaconfirmou ontem
em Paris, que levará o time principal do
Brasil para aBolívia,mais para darharmonia
à equipe do que vencer o Campeonato.

�A

seleção tem de jogar e não podemos perder
o charme de disputar essa competição. Os
adversáriosque teremospela frentenaBolívia
são uma incógnita em termos de Copa do

Mundo, não dá para cOlT\Parar com as

seleções que enfrentaremos no Torneio da

França".
O treinador parece irritado com os latino
americanos. Lembrou que enfrentará times

chatos, manhosos, no território boliviano.

"Vãousaracatimba,aquelasériedeartifícios
que a gente conhece bem para tentar ganhar
do Brasil. Eles querem ganhar a Copa
América de qualquer jeito. Enquanto se

preocupam com esse Torneio, a Seleção

r

ESTADO DE SANTA CATARINA
PODER JUDICIÁRIO
COMARCA DE CANOINHAS
JUIZO DE DIREITO DA 1� VARA

Edital de Citação
Autos n" 1596000713.9 - Sustação de Protesto
Prazo: 20 dias
O Doutor HÉLIO DO VALLE PER,EIRA, Juiz de Direito da I" Vara
da Comarca de Canoinhas, no uso de suas atribuições legais e na

forma da Lei, etc ...

FA.Z SABER a todos os que o presente Edital virem ou dele
conhecimento tiverem, que por meio deste CITA o Sr. ELOR TORI,
para querendo contestár a presente ação no praço de CINCO (05)
dias, ciente de que não sendo contestada a ação presumir-se-ão aceitos
como verdadeiros os fatos narrados pelo autor na inicial.

E, para que chegue ao conhecimento de todos, mandou expedir o

competente Edital que será publicado na forma da Lei e afixado no

lugar de costume.

Eu, Escrivão Judicial, o subscrevi.

Canoinhas, 14 dejunho de 1996.
Hélio do Valle Pereira

Juiz de Direito

Brasileira vai ganhando as copas domundo."

Dupla faz sucesso no São Paulo
Goleadores reoioetti tabelas feitas
por gentefamosa no passado
• São Paulo - As tabelinhas realizadas no

passado por duplas famosas como Pelé e

seus companheiros Pagão, Coutinho ou

Toninho Guerreiro, no Santos, Careca e

Müller, no São Paulo, e revividas hoje por
Dodô e Aristizábal, eram mais fáceis de

serem realizadas por causa da marcação
utilizada pelas defesas adversárias. Esta é a

conclusão do técnico Cabralzinho, ex

jogador do Santos e que participou
ativamente dessas jogadas, como reserva e

substituto eventual dos atacantes santistas.
Dizendo-se longe de querer fazer uma

comparação entre a individualidade de cada
um desses jogadores, Cabralzinho garantia
depois de vermais uma atuação da dupla do
São Paulo, domingo contra oPalmeiras, que
hoje as dificuldades são maiores.

"Antigamente, os espaços eram maiores e

davam muito mais condições para a criação
de uma tabelinha bem feita", admitiu.
Já o técnico Dario Pereyra, que foi

companheiro de Careca, artilheiro do

Campeonato Brasileiro com 25 gols, e

Müller, em t"986, e que ajudou Dodô e

Aristizábal a aperfeiçoar a jogada, o mais

importanteéahumildadedosdoisjogadores.
"Primeiro precisa haver humildade pará que
dois jogadores façam uma tabela perfeita",
comentou. "Depois é que a gente parte para
os treinamentos específicos."
Dodô eAristizábal; porsua vez, confirmaram
as palavras de Dario. O primeiro garantindo
que "às vezes é até mais gostoso a gente
tocar para o companheiro do que fazer o

gol" .

Marcelinho quer que clube
entre com um recurso

• SãoPaulo - Depois de largar na frente do
quadrangular decisivo do Campeonato
Paulista, com a vitória por 4 a 3 sobre o

Santos, sábado, tudo levava a crer que seria

tranqüila a reapresentação da equipe do.

Corinthians. Poderia ser, mas não foi. Logo
ao chegar ao Parque São Jorge, o técnico
Nelsinho ficou contrariado: foi informado

por funcionários do clube que não poderia'
utilizar o gramado da Fazendinha.
O campo, inoportunamente, entrou em

reformas. Poucodepois, chegouMarcelinho,
inconformado com sua expulsão e querendo
queo clubeentrecomumrecurso noTribunal
de Justiça Desportiva (TJD) da Federação
Paulista de. Futebol para que ele possa
enfrentar o Palmeiras, domingo. Nos dois

casos, porém, técnico e jogador não tinham
a quem recorrer. Osdirigentes,mesmo nesta
'reta de chegada, permanecem ausentes.

Recuperados de contusão, o zagueiro
Henrique irásubstituirCélio SilVile o lateral
esquerdo André reassumirá a posição no

clássico de domingo.
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Correio .to v"Vorte
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Repres. em ,JOINVILLE
Roberto Cidral da Maia
FONE: 427-2222

RUA NOVA ESPERANÇA, 519 - JARDIM IRIRIÚ

TOCA LANCHES
Apresentamos seu melhorprograma para

depois das 18 horas

Atendemos diariamente até 23 h

Rua Vidal Ramos, 500
Fone: 622-1737

(Ç@M�<Ç@ IE JF>IHIHM
IL�INI(ÇIHlIE�

16 Tipos de lanches
Porções - Frutos do Mar

Quartas e Sábados costeZadas, gaZetos
com acompanhamento R$ 3,00 por pessoa

Aberto de segunda a segunda
.,

a partir das 17:30h.

Rua Felipe.Schmidt, 1328
(em frente ao Kengo's)

5.H. COMÉRCIO DE MÁQ.UIIIA5 LTDA.
Rua Frei Menandro Kamps, 139

Fone: (047) 622-3565 - Canoinhas/SC
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ESTADO DE SANTA CATARINA
PODER JUDICIÁRIO
COMARCA DE C.�NOINHAS
JUÍZO DE DIREITO DA la VARA

Edital de Citação
Autos n° 1596000964.6 - Declaratória de Inexistência de Débito
Prazo: 20 dias

Requerente: Esquadrias São José Ltda.

Requerido: Elor Tori
O Doutor HÉLIO DO VALLE PEREIRA, Juiz de Direito da I" Vara
da'Comarca de Canoinhas, no uso de suas atribuições legais e na

forma da Lei, etc ...

FAZ SABER a todos os que o presente edital virem ou dele
conhecimento tiverem, que por meio deste CITA o Sr. ELOR TORI,
para querendo contestar a presente ação no prazo de quinze (15)
dias, ciente de que não sendo contestada a ação presumir-se-ão aceitos
como verdadeiros os fatos narrados pelo autor na inicial.

E, para que chegue ao conhecimento de todos, mandou expedir o

competente Edital que será publicado na. forma da Lei e afixado no

lugar de costume.

Eu, Escrivão Judicial, o Subscrevi.

.
Canoinhas, 14 de junho de 1996.

Hélio do Valle Pereira

Juiz de Direito

Correio do �or"e
fr- N° Novo 622-4 7 95

Nota de Esclarecimento
Os alunos do 10 período do Curso de Administração

de Empresas, consternados com as notícias veiculadas nos

órgãos de imprensa nos últimos dias, vem de público externar

seu repúdio, a interpretação dada, quanto a palestra realizada
no último dia 08 demaio, de forma contrária à realidade, visando
modificar a explanação feita pelo então palestrante, o Tenente
CoronelVILMAR CAPANEMA - Comandante do 30 Batalhão
de PolíciaMilitar do Estado de Santa Catarina.

° assunto abordado demonstra desconhecimento dos
fatos articulados na palestra, vindo em detrimento não só do
Palestrante, como também dos alunos de Administração e da

Instituição Universitária.
Por isto, serve a presente NOTA DE

ESCLARECIMENTO, para refutar todo e qualquer noticiário,
que leve um entendimento contrário à realidade apresentada.

Canoinhas - SC, maio/1997

Fundação Universidade do Contestado

Campus Universitário de Canoinhas

Prof João Rosa Müller
Diretor Presidente

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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• Conviver é decepcionar às vezes.

Ninguém agrada a ninguém sempre.
Por isso amar é

desculpar
readmitir e

perdoar!

Maravilhosa

Esta beldade é Nívea Regina Pangratz de Paula e'Silva, que
,

paraliza olhares por onde passa com sua beleza e simpatia. Nivea
comemora idade nova dia 31/05. Parabéns!Eque você seja sempre,
simples e tão somente você, é o que deseja a coluna.

Une compranovosmicro-computadores
,. Novos micro-computadores foram comprados pelo campus de
Canoinhas da Universidade do Contestado (UnC) para atualizar
seus quatro laboratórios

\
de informática. Diretor-presidente do

campus, João Rosa Müller, destaca que a aquisição só foi possível
porque a Prefeitura de Canoinhas está saldando dívidas com aUnC.

Quarenta edoismicro-computadores foramcomprados pelo campus
de Canoinhas da UnC. Aparelhos vão atualizar máquinas dos três
laboratórios de Canoinhas e do campus aproximado dePortoUnião.
Ao invés dos modelos 386 agora os estudantes vão ter à disposição
micro-computadoresPentiurn 133 com 16Mbdememória,monitores
coloridos de 1.7 Gb. A administração da UnC também vai receber
os' novos micros,

Diretor-presidente do campus local da UnC, João Rosa Müller,
informa que a aquisição dos micro-computadores faz parte do plano
de atualização da UnC de Canoinhas. Relatando que a mudança
também facilita o acesso de estudantes e professores à Internet, ele
revela que ao final do próximo semestre ou no início de 1998 mais
40 novos micro-computadores vão ser comprados. "Estamos

,

melhorando nossa qualidade de ensino", afirma.
Müller ressalta que os micro-computadores só foram adquiridos
porque a Prefeitura de Canoinhas está saldando as contas que deve
à UnC. As dívidas são relativas ao artigo 148 da Lei orgânica, que
estipula um percentual do orçamento do município à universidade.

Elogiando o prefeito Orlando Krautler (PFL), Müller observa que
agora o governo municipal está dando atenção à UnC, o que não
ocorria antes. "Com os recursos repassados também estamos

comprando livros à biblioteca e não estamos mexendo no bolso dos
estudantes", completou.

e�
TRADICIONAL FESTA JUNINA DO 30 BATALHÃO DE
POLIcIA MILITAR NO DIA 14 DE JUNHO DE 1991.
Início: 18horas

Atrações: Queima de fogos, dança de quadrilha, bailão com
, o Grupo Redomão, discoteque, fogueira de São João,
Shows ao vivo, pinhão, quentão, doces e salgados,
'bebidas, tiro ao alvo, roleta, xixo, pescaria.
Afesta será abrilhantadapor Ouro VerdeSom ePropaganda.

Para um amigo
• Amigo, é bom que você saiba no esplendor de sua humildade,

Você tem sido para nós um pouco de calor que os anos acumularam.

A imagem agradável no espelho de nossas recordações, bússola do
nosso vazio em meio às tempestades, oásis pacificante em nosso

deserto interior, consolomaior na solidão das horas longas, um raio

de luz em nossa escuridão.
'

Hoje sabemos quão grande é a alegria de viver e o gosto bom' de

servir. Simplesmente, pensando em você!
, Anderson, sentimos sua falta, saiba que será sempre bem-vindo.

Ass: Dani, Wilson, Mara, Andréa e Regi.

Happy Birthday o amor está no ar

Rafael de P. e Silva Carvalho completa 2 aninhos.
Familiares e amiguinhos vão comemorar no domingo dia 01/06/97
na residência de seus pais Rogério e Fermina. A ele muitas

felicidades

Vou forgot
• Muitos homens aindasão maus, porque ainda não foram
suficientemente amados (Pio XII).
• O verdadeiro amor não se divide e há de ser voluntário e não

forçado (Cervantes).
• Se amando choramos muito, odiando jamais sorriremos
(Antônio David).
• Querer vencer, significa já tápercorrido�etade do caminho da
vitória (Paderowisky) .

•Qualquer homempode desejar alguma coisa, mas só os ousados
e destinados alcançarão (Renan).
• A liberdade é a arma letal aos que a possuem e não sabem usá
la (Benedito da Silva).

Show Faróis Acesos
Imperdível!
• Será dia 1 Q de junho, domingo, às 20h. Nas dependências do

Parque de Exposições Ouro Verde.

Ingressos antecipados R$ 5,00 e no dia R$ 7,00.
Apoio: Pantera FM e Prefeitura Municipal de Canoinhas.

Então tim tim
É hora de brindarmos!
• Há quase 50 anos em uma fria manhã de geada circulou em

Canoinhas a primeira EDIÇÃO DO CORREIO DO NORTE, o
primeiro de nossa cidade. Comemoramos suas Bodas de Ouro por
muitos e muitos anos, foi o único a circular, é e realmente ele foi o
que mais informou.
Ele não é o mais vendido em Canoinhas, nas bancas, mas sabemos
que é o que tem mais assinantes.
Porém, se é o preferido, não sei! Isso cabe a pessoamais importante
para nós, você leitor. O Correio do Norte nunca encomendou
pesquisa nem comprou troféu, mas sim chegou à Bodas de Ouro.

Depois de muito suor e lágrima, depois de uma quase falência por
pressão da oposição, encontramos diretores competentíssimos à
frente do jornal e faremos de tudo para não decepcioná-los, e quem
sabe chegarmos a 100 anos também, e é por isso que convidamos
vocês para brindarmos juntos os 50 anos deste semanário, em uma

super festa que será sexta-feira dia 30/05.
Por isso, é hora de tirar a roupa de festa do armário ...
Afinal não é todo dia que se comemoram Bodas de Ouro!!!

Universidade do Contestado - UnC
Centro Cultural da UnC
Sala_de Cinema

Apresenta
EVITA
• Vencedor de 3 G lobo de Ouro.
EstrelandoMadonna eAntonioBandera. Será 5ª, 6ª, sábado, domingo
e 2ª às 20h.
Para definir Evita emprestou as palavras do escritor mexicano
Carlos Fuantes, "Santa Evita é a história de um país iludido, que se

imagina europeu, racional e civilizado e amanheceumdia tão latino
americano, comoEl-SalvadoreVenezuela, sóquemaisenlouquecido,
'por que jamais se acreditou tão vulnerável",
Realmente um filme imperdível!

Dia dos namorados está aí...
Presenteie quem você ama dando COLCCI, afinalseu amormerece
o melhor, mas se você não tem namorado (a) para presentear, não
há quem resista a uma COLCCI. Então o que você está esperando.
Passe lá e confira.

Patrick

Comemora hoje dia 3Oj05, 13 anos de idade. Parabéns, que sua vida
seja repleta de coisas boas e alegres.
São os votos de seus pais Fernando e Sali e sua irmãAna Cláudia.

Fofura

Essa lindafofurinhaéTAIRINEKNOREK,filha de CarlosGilberto
eMaria Solange Knorek que dia 31/05/97 completa seu I!! aninho.
A ela muitas felicidades.

Rapidíssimas
• Esta semana estará circulando na city uma nova revista, que ainda
não tem nome, aguardem!
• Elisangela Shurlka, sempre maravilhosa, paralizando olhares por
onde passa.
• Geane Silveira curtindo o weekend em Camboriú.
• Mara Regina Straube, sempre reinenta, mas, tudo bem, a gente
nem liga.
• Quem estará visitando a city este fim de semana é a nossa amiga
Jaqueline (from Presidente Prudente) ela é esposa do nosso querido
amigo Jorge Cavassim (Eng. de Segurança da Rigesa).
• Andréa Letícia Moreira, simpatia em pessoa, sempre pronta para
ajudar os amigos.
• Dra. Mônica Maria Machado sempre um doce de pessoa .

• E por falar em doce, sempre lembramos do casal Eliete e

Claudiomar de Lima, proprietários da Pink House.
• Douglas Tokarski sempre muito animado.
• Parabenizamos o atendimento do pessoal do Banco do Brasil.
• Falando em atendimento registro aqui o mal atendimento de um

supermercado, que pelo que eu sei é o único a vender cigarros acima
do preço da tabela.
• Aplausos sem fim para VarejãoDama e suas funcionárias, sempre
dispostas a bem atender.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Canoinhas vai produzir
tomate sem semente

Canoinhas - Chegam hoje à
Canoinhas técnicos de Israel. O objetivo da

visita é firmar convênio com a prefeitura
municipal para produção de tomate sem

semente. Amanhã acontece reunião com

técnicos da prefeitura, Coopercanoinhas e

Epagri onde será assinada carta de intenção
de implantação do projeto. Canoinhas será
o único município no Brasil a produzir
tomate sem semente.

A idéia de produzir tomate sem·

semente vêm sendo cultivada há algum
tempo pela administração municipal. O
secretário da agricultura, Edmar Gonçalves
Padilha, é o grande incentivador do projeto.
Padilha conferiu a produção em visita a

Israel, no ano passado.
"O nosso objetivo é o da

diversificação da nossa agricultura e a

agregação de valores, o que com certeza vai

proporcionar melhor renda para o

agricultor", explica Padilha. Canoinhas

produz tomate com semente no sistema de
cultivo protegido em 18 condomínios -,

Meta atíngída

- A revelação pe1jéita

A montagem de laboratório somente

se dará depois da fase de experimentação
de produção. O fato é explicado em razão

do alto investimento para montagem do

laboratório, estimado em 200mil reais. Cada
muda de tomate sem semente custa 35

centavos em Israel.

.
A secretaria de .Agricultura,

Coopercanoinhas e Sindicato dos
Trabalhadores Rurais cadastrarão os

agricultores interessados em produzir
tomates. Além disso técnicos serão treinados

para dar sustentação ao projeto. O prefeito
Orlando Krautler afirma que mais uma vez

a prefeitura dará todo o incentivo para a

diversificação da agricultura canoinhense.

Krautler justifica o esforço de sua

administração. "Ficou comprovado por
estudos que a nossa vocação é a agro
indústria, então tudo o que for feito para este
fim terá todo o apoio da minha

administração".

Padilha esclarece que as vantagens de
se produzir tomate sem semente são

inúmeras. De início pode-se apontar a

produtividade. Na região produz-se
aproximadamente de 5'a 7 kg de tomate

longa vida por pé. A previsão de tomate sem

semente, é que a produção chegue a lO kg
,p,or pé.

Outra vantagem é a agregação de
valores. O tomate sem semente, de acordo
com Padilha deve ser produto para

exportação. O acordo de exclusividade de
Israel com Canoinhas permitirá que o

município domine o mercado brasileiro.

CONVÊNIO
OS técnicos de Israel levam de

Canoinhas carta de intenção de produzir o
tomate sem semente. Esta carta será enviada
à Israel onde o convênio será autorizado.
Inicialmente assume-se o compromisso de

comprar mudas de tomate de Israel. "Depois
partiremos para a montagem de um

laboratório de produção de mudas", diz
Padilha.

Fone: (04n 622-2528,- Canoinhas - SC

A meta de 10 mil peças que era o alvo de arrecadação da
Campanha do Agasalho, foi plenamente atingida. A distribuição
será feita para as 3500 pessoas cadastradas pela prefeitura.

No comando da campanha, esteve Maria Margareth
Krautler.

. .

A campanha durou um mês com duas fases. De inicio o

recolhimento aconteceu nas escolas. Já na 2� fase o recolhimento fOI
nos bairros, acontecido no sábado, dia 24.

A distribuição teve seu início, dia 27. As peças após
separação foram distribuídas entre alunos carentes tanto da rede
municipal como da estadual.

A l�DamadomunicípioMargareth'Krautler, ficou satisfeita
com a campanha e agradeceu o apoio da comunidade. Em termos

comparativos com 6 ano passado que arrecadou 1800 peças, o
aumento na arrecadação foi 'bastante significativo. Margareth já
começou a platlejar a campanha do próximo ano.

Comemoração do Meio Ambiente,
Precedida por uma extensa programação, a nossa cidade

comemora o "Dia doMdoAmbiente". Envolvendo alunos das redes
municipal e estadual, a semana do meio ambiente acontecerá de 2 a
7 de julho. Até o dia 30 demaio poderão ser efetuadas as inscrições
para os concursos de poesia, teatro e slogan. As premiações serão em
dinheiro. Sendo que as apresentações irão acontecer no Centro de

Cultura da UnC dia 04 de junho.
A prefeitura de Canoinhas, Casa da Cultura e a Empresa

Rigesa SIA são os promotores da Semana do Meio Ambiente. O

objetivo da semana é o despertar nos alunos e na comunidade como
é importante a questão ambiental, esclareceu o professor Ederson
Motta, Secretário de Educação do Município.

Teatro, poesia e slogan são as três modalidades que as

escolas podem competir. A duração da peça teatral é de no máximo
15minutos, sendo autores os próprios alunos. O 1 s lugar recebe 150

reais. Somente com uma peça poderá concorrer cada escola. Na

modalidade poesia de autoria de um aluno, os quesitos julgados
serão apresentações e o conteúdo. Cem reais é o prêmio para o 12

lugar.
'

Na modalidade slogan, este deverá ter no máximo 10

palavras, padendo cada escola até 3. Os prêmios serão de: 1º,50
reais; 22,30 reais e 32,20 reais. O slogan que vencer será apresentado
em faixas e para os órgãos da imprensa. Os interessados deverão
efetuar suas inscrições na Secretaria Municipal de Educação.

.

Durante a semana, acontecerão palestras.sobre ecologia e

meio ambiente.

Terminada a Operação Safra
A Operação Safra desencadeada em 17 de fevereiro tem

término com 106 estradas patroladas, drenadas, rampeadas e

cascalhadas. A Operação totalizou assim 2 mil km de estradas

prontas para o uso do agricultor. "O que era uma ação emergencial
virou um grande mutirão de socorro ao homem do campo", afirma
o prefeito Orlando Krautler.

A Operação Safra além de arrumar amalha viária realizou

outras obras tais como consertos de bueiros e pontes. Foram

consertados, por exemplo, os buei ros da Estrada deMiranda, estrada
dePaulaPereira,Rio da Ilha e SantaHaidê: pont6sforamconStruídas
em Taunay, Arroios, Campo das Moças e no Serrito.

As chamadas "estradas de porteira a dentro" também

receberam atenção, tais como estrada da lavoura deMiguel Grahas,
de Olimpio Vieira, Lindolfo Krieger, Jordão Vieira, Leopoldo
Girde, Perce Leandro, João Leandro e assim por diante.

O Prefeito Krautler afirma que as estradas do interior

continuarão tendo atenção de sua administração. "Não vamos deixar
chegar a extremos a situação, como quando assumimos. As estradas
dei interior estavam intransitáveis":

Antes da Operação Safra, a estrada Geral de Taunay era assim

Correio do �or"e
fi! N° Nova 622-4 1 95

�

Técnicos discutem produção de mudas
OCanoinhas - Técnicos da Companhia de Desenvolvimento

Agrícola de Santa Catarina (Cidasc) estiveram reunidos em

Canoinhas para discutir a produção de mudas florestais. Eles também
visitaram a FlorestaNacional de Três Barras, conhecendo uma área
de coleta de sementes.

Na última semana 25 técnicos .de um projeto de apoio à produção
de mudas florestais da Cidasc estiveram reunidos em Canoinhas.
Durante dois dias discutiram novas estratégias para o projeto
destinado ao acompanhamento da produção de mudas florestais em

Santa Catarina.
De acordo com o técnico Marcelo Sakr, este projeto da Cidasc
também atende a produção de mudas para o programa demicrobacias
e para o Projeto Catarinense de Desenvolvimento Florestal. Além

disso, ministra treinamentos para viveiristas conveniados.
Os técnicos que estiveram em Canoinhas também visitaram a

Floresta Nacional de Três Barras. No lacaio Instituto Brasileiro do
Meio Ambiente e dos Recursos Naturais Renováveis (lhama),
campus de Canoinhas da Universidade do Contestado (UnC),
Empresa de Pesquisa Agropecuária e Extensão Rural (Epagri) e a

Cidasc realizam diversos projetos.
Na floresta eles conheceram uma área de coleta de sementes onde
77 espécies nativas já foram selecionadas e estão sendo destinadas
à produção de mudas florestais para distribuição no Estado.
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Feira do Livro
começa segunda

Canoirihas - Na próxima segunda-feira começa em

Canoinhas a 123 Feira do Livro, numa iniciativa do campus de
Canoinhas da Universidade do Contestado (UnC). Cinco autores

vão autografar suas obras na feira que também terá palestras,
exibição de vídeos, exposição e vendas de obras de arte.

Começa na próxima segunda-feira no campus de

Canoinhas da UnC a 123 Feira do Livro. A abertura da feira está

prevista para as 8h30min, quando estudantes e o público terão acesso

à exposição e venda de livros. DIa 3, terça-feira, o escritor catarinense
José EndoençaMartins faz uma palestra às 19h30min, quando fala
sobre a literatura em Blumenau. Em seguida autografa os livros
"Sexualidade e amor numa terra só de mulheres", e "Nem saudade,
nem esperança".

A feira prossegue no dia 4 quando às 1Oh30min no Centro

de Cultura da UnC o professor Fídias Telles fala a respeito do saber

na construção do futuro. Às 19h30min, no campus da UnC, a

historiadora Raquel San Tiago, de Joinville, autografa o livro

"Fourier: utopia e esperança na península do Saí". Às 20h30min, no
espaço de convivência, José Alfredo da Fonseca faz um show de
música popular brasileira.

A programação no dia 5 com três exibições da peça
"Vamos transar". Espetáculo vai ser encenado no Centro de Cultura

às 9h, 15h e 20 horas, O professor Domingos Leite Lima Filho, da
Universidade Federal de Santa Catarina (UFSC), autografa às

19h30min o livro "Projetos de Instalações elétricas prediais". Às
20h30min Ricardo porto apresenta um show musical latino
arnencano.

"A máscara de Capelle", do escritor Wilson Gelbcke, de
Joinville, é a atração do penúltimo dia da feira. O autor, que dois

dias três dias antes lança seu livro em Florianópolis, vai lançá-lo
em Canoinhas no dia 6 às 19h30min, encerrando as noites de

autógrafo da feira. Depois de Gelbcke, Dorva, Joel, Osíres e Ari

realizam um show musical no espaço de convivência.

A 123 Feira do Livro termina às 12 horas do dia 7 com

sorteios de brindes. Do dia 2 a 6 a feira fica aberta à visitação das.
8h30min às 22 h30min. A promoção também terá exibição de vídeos,
exposição e venda de obras de artistas locais, A feira tem o patrocínio
da Companhia Canoinhas de Papel, FuckMateriais de Construção,
Miguel Procopiak Veículos, Bike Center, Posto Líder, Projelcco,
Auto Peças Lei, Meister Informática, Livraria Zaguini e Comercial
Chamber, O apoio é da Livraria Universitária da UnC, rádio Pantera,
jornais Ótimo e Correio do Norte, Papelaria Ouro Verde, Pizzaria
Kasarão, Delby Machado, Embalagens Wagner, Planalto Hotel .e
Restaurante Scamaleão. {

Comunidade contra a dengue
Canoinhas - A prefeitura de Canoinhas lançou nestasegunda

feira, dia 26, ação contra à dengue. Em ação conjunta das secretarias
de saúde, educação, obras emeio-ambiente serão recolhidos pneus,
latas e outros agentes propícios para a procriação dos mosquitos
Aedes Aegypit e Aedes Abopictus, transmissores da dengue e da
febreamarela.Foramencontrados6 focosdomosquitoemCanoinhas.

A ação ocorre por determinação da Fundação Nacional de
Saúde que encontrou os focos. Os postos de gasolina e borracharias
são os locais onde os focos foram encontrados. Por isso a ação tem
início com a coleta de pneus nestes locais, considerados de risco pela
fundação Nacional de Saúde.

Amobilização teve início com a divulgação nas escolas, feita
por professores treinados pela secretaria da saúde e setor de

epidemiologia da prefeitura. A coleta de pneus e outros se estende

portado omunicípio. A coleta será feita por caminhões da prefeitura
que circularão juntamente com o caminhão da coleta de lixo
doméstico. Todo o entulho coletado será enterrado em local

apropriado definido pelo departamento ,de meio-ambiente clã
prefeitura.

Paralelamente à coleta acontece ação no cemitério público
municipal. A Assessoria de Planejamento coordenará equipe para
fechar todos os vãos com areia. O término da.mobilização será em
13 de junho, porém as ações básicas de controle continuarão sendo
desenvolvidas por prazo indeterminado. Não foi registrado nenhum
caso da doença até o momento.

DESCON
Orgalliza(ões -eulltáúeis'

Àntulliu eAdir
RUA BARÃO DO RIO BRANCO, 338 - CENTRO
FONE: (047 622-3619 - CANOINHAS - se'
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Nosso destaque
IRINEÓPOLIS

ESPAÇO LIVRE i "

, �J
l ,�
Adriana PassosMaria KnoIl

Começamos nosso Espaço Livre desejando a todos uma ótima
semana e com um pensamento de reflexão de EMMANUEL.
"Aceitamos a realidade de que o próximo não tem a nossa

formação e saibamos respeitar cada criatura naposição em que se

encontre".

** Assoprando velinhas **

'* Nossos aniversariantes que estão comemorando idadenova são:

23/05 - Vanderlei Dal Lago Júnior, um aluno muito especial. ,

27/05 - Tania M. Lezan sempre animada e grande mãe, esposa e amiga,
27/05 - O Vereador Gilson Preisler conhecido como Giloca.

05/06 - O simpático e sorridente Wilmar Miguel dos Anjos, sempre de alto astral.

05/06 - SilvaneRuckl, nossa amiga conhecida comomeio quilo estará recebendo seus
amigos.
09/06 - A Sra. Terezinha Sfair, nossa leitora, vó e tambémmãe exemplar.

� 04/06 - Izabel Machtura sempre trabalhando no Posto de Saúde com muito amor.

07/06 - Chegou a vez da Dona Angélica Baratieri, uma vovó muito simpática.
12/06 - Neste dia tão especial, uma vovó muito novinha comemora idade nova,

Margarida Cordeiro.
.

11/06 - A mamãe Roziane Cordeiro festeja seu aniversário.
,

� 13/06 - Uma fofura de criança minha afilhada Amabile Carolina Callado.

15/06 - Jaqueline Mecabô Knoll estará comemorando seu niver com um excelente.

jantar.
Parabéns a todos os aniversariantes e muitas felicidades!

* Renan *

'* Este garotinho comnome de artista, comemorou seu aniversário

junto com seus pais e amiguinhos dia 24 demaio em sua residência. '

Parabéns ao pequenoRENAN WAGNERBENDLIN eum enorme

beijo.

Ruben Eduardo
'* Recebeu seus amiguinhos, dindos e dindas para comemorarem

seu 22 aniversário no dia 09 de maio no Café Colonial de Helga
e Jucéia (Doces e Fricotes). Parabéns ao p�ueno Rubinho. e
muitas felicidades. Esteve tudo uma delícia e estão de parabéns
também os pais Pedro e Janice Krasniak pela excelente recepção.
Beijos e abraços a pequenina Laís ...

-r-o

** Conselho do Trabalho e

. emprego em lrineópolis **

* Foi criado em Irineópolis no dia 11/11/96, o Conselho do

Trabalho e Emprego, formado por representantes da Ind. e /

Comércio, Sindicato dos Produtores Rurais, Sind. dos
Trabalhadores Rurais, Sind. dos Bancários, Câmara de
Vereadores e Adm. Municipal., "

O Conselho é formado por 12 pessoas, sendo eles:
PRESIDENTE: Sidnei Wagner
MEMBROS: Aurélio de Lucca, Vandorli Knóll, Juliano P. Pereira,
Oscar Grossl, Gilson Preslei, Ivo Wagner, Nelson Tudki, Mario
Bortnik, Alceu Baum e Eraldo Konkol.
Sendo que o presidente foi eleito pelos Membros do Conselho.
O Conselho temcomoobjetivo, trabalharemprol do desenvolvimento
do Município, apoiando a geração de emprego e renda, através de
projetos e financiamentos viaBanco doBrasil do programaPROGER,
onde contamos com apoio da agência do Banco no nossomunicípio
para a aplicação e criação (digo) ampliação e criação de novas

empresas.
Temos também como objetivo o desenvolvimento da agricultura,
procurando diversificar a cultura, criando novas alternativas, novas
culturàs e investir forte na ampliação e criação da agro-indústria.
Por isso temos apoio fPAGRI, PREFEITURA MUNICIPAL, CÂMARA DE

VEREADORES E SINDICATOS, o qual faremos um trabalho de parceria
visando um objetivo comum.

Solicitamos junto a Adrnlnistração Municipal a criação do CINE e

um Secretário para nos assessorar, no que fomos atendidos.
OCINEésubordinado aoConselho e atende ao trabalhadorem todas
suas reinvidicações, especialmente na área de emprego e

Profissionalização do mesmo.

Tivemos um Fórum no dia 02/04/96, onde foi escolhido pelos
participantes,28 cursosa sersolicitadopara Irineópolis, conseguimos
junto a Coordenadoria Regional do CINE, aprovação de 10 cursos,
sendo 08 na área da agricultura e 02 na Ind. e Comércio, ficando os

demais para nova reciclagem em agosto/97. Lembramos que estes
cursos são totalmente gratuitos.

'

Convocamos uma reunião para o dia 03/06/97, à? 9h da manhã, na
Sociedade Rec. C. Irineópolis com Técnicos da Coopercanoinhas,
o qual estão lançando novo projeto de investimento na área de
Suinocultura e criação de Peixes em nosso município.
Também estamos apoiando a Casa Familiar Rural, reinvidicando
recursos junto a Secretaria da Família através do Sr. OsmarSantos,
Coordenador Regional do CINE, para que possa ser iniciado as

\ atividades daquela escola, que é muito importante para nosso

agricultor.
SIDNEI WAGNER - Presidente

Conselho do Trabalho em Emprego
'

Agenda
* Vocês não podem perdera grande baile que será realizado dia 21

de julho na Sociedade Recreativa Cultura de Irineópolis, animado

pelo famoso Gnipo os Monarcas, em breve teremos vendas de

mesas. Aguardem!
* Lembrando mais uma vez o grande jantar do dia dos namorados

que será no Restaurante Partika, telefone e reserve sua mesa pelo
telefone 6-251293
Festa Juni�a do Colégio Horácio Nunes será dia 14 de junho com

venda de cuques e pães dia 13. Vócê não pode deixar de prestigiar,
pois afinal osucesso desta festa depende da participação de todos os
pais. Colaborem!

** Sociais **
;

'* o V.E.C.1. (Veteranos de Irineópolis), realizaramum belíssimo

jantar para homenagear suas mães, como sempre uma equipemuito
animada e organizada. Presentearam suas esposas com uma linda

camiseta. Parabéns a toda a equipe e ao Presidente Nildo Brand,
deixamos aqui nosso abraço para todos os veteranos eprincipalmente
1;10 técnico Rene Jung.

Veteranos agradecem
'* Aequipe doVeteranosEsporteClubê agradecemaoComandante
do Destacamento Luiz Carlos Loppes pela deliciosa macarronada

que ele mesmo preparou com muito bom gosto. Não sabíamos

que além de ser comandante era um excelente cozinheiro. Parabéns
ao Loppes, também gostamos de macarrão ...

II Festa das comunidades
'* A comissão organizadorada IIFesta dasComunidadesagradecem:
PrefeituraMunicipal de Irineópolis, Colégio Horácio Nunes, Besc,

- Embalagens Wagner, Bebidas Rocha, Mercado Aglauci Neppel,
Floricultura Arte e Flor, Serraria Irmãos Senn, Pamília Tokarski,
Família Tomazi, Ivone Meneguel e Dileta Macabô, Tereza

Cabelereira Unissex, aos comércios e lojas de Irineópolis que
colaboraram dando suas prendas. Agradecem também a todas as

pessoas que trabalharam nãomedindo esforços para que este evento
se realizasse.

Moisés em lrineõpolis em julho'
'* Para as interessadas em tirar belas fotos, montar seu book, o

fotégrafoMoisés estará em Irineópolis, dia 06 de julho.Marcarhora
para as fotos com a Maria pelo telefone 6-251215. Não perca a

chance de ser fotografada por um excelente profissional.

,

Companhia Integrada de Desenvolvimento Agrícola
de Santa Catarina· CIDASC . CGC 83807586/0001·28
CONCURSO PÚBLICO 001/97

Comunicamos que pelo Edital de Concurso público n2 001/97,
publicado no Diário Oficial do Estado nos dias 26, 27 e 28 de maio
de 19,97, estão abertas de 26 demaio a 05 de junho de 1997, das 08h30'
às 11h30' e das 14�30' às 17 horas; inscrições para concurso destinado
a prover vagas para o Cargo de Auxiliar Técnico, para atuar em

Barreiras Sanitárias. Informações e inscrições nas Administrações
Regionais de joinville - Fone (047) 433-2135, Mafra � 'Fones: (047)
642-119;> / 642-1077, Caçador - Fone: (049) 662-0458, Xanxerê -

Fone: (049) 433-0288, Chapecó - Fone: (049) 722-0958 e SãoMiguel'
do Oeste - Fone: (049) 822-0288.

Florianópolis, 23 de maio de 1997

RAUL FURLAN
Presidente

Nilza, Pamela e Denis são nossos destaques de hoje num clik de

Moisés, esbanjando sorrisos.

** Enlaces **

* JUSSARA e ERACILDO estarão recebendo parentes e amigos
para sua cerimônia de casamento dia 31 de maio (sábado) na

Sociedade Recreativa de Irineópolis,
Parabéns aos noivos, e também aos seus pais.

...EDSONMARCOSEJA,NICE tambémrecebemseus convidados

para sua cerimônia dia 31/05 em Vila Nova.

Parabéns e muitas felicidades desta coluna.

,** Lendo e refletindo **

'*"Se trozes a consciência tranqüila, por que te impacientares
tanto com as opiniões alheias, desfavoráveis? "(Emmanuel) "

Bye, bye ...
'*Queridos amigos leitores, terminamos nossa coluna de hoje
desejando um bom final de semana a todos e parabenizando ao

Jornal Correio do Norte pelos seus, 50 anos. Semàna que vem tem

mais, estamos esperando sugestões e notícias. Beijos a todos...

G.h lU (41�.t: l.t: l.h.t: l.h O S
Bom, Preço

,

l No mês de maio com 20% de desconto
OTinturas em Geral : O Tratamento Capilar
O Permanentes O Maquiagens
O Suporte O Massagens
O Depilação O Manicure - Pedicure
O Cortes em Geral O Reflexos - Luzes
O Penteados Diversos' O Limpeza de Pele

4 i·' ,'Itl#filff!I.I4.-
Rua Coronel Albuquerque, 514 - (Perto do Cereal)

Correio do �or�e
z:r- N° Novo 622-4 1 95

�

/

zg I�'
J�

REUNIDAS TRANSPORTES DE
CARGAS comunica seus novos

números de telefones
Terminal Rodoviário:
622-4179 ,

Garagem:I'� I
622-4572 .

Cargas/encomendas:
622-4197

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Assistência social
TMARCIA CRISTIANEGRANZA (18),
informou que .estava sendo ameaçada e

agredida por seu irmão, o menor, M.G.

(16). Quando a guarnição chegou ao local,
o elemento já havia se evadido. MARCIA
foi orientada a procurar a Assitente Social,
pois o irmão agressor é surdo. É mais
um caso para a Assistência Social resolver,
como tantos outros que ocorrem em

Canoinhas.

Risco
T JOSÉ SEBASTIÃO SILVA (31)
comunicou ao Capam que havia um

elemento embriagado na beira da BR-280,
pondo em risco sua própria vida. Acionada,
a guarnição da PM se dirigiu até o local e
identificaramo gambazão comoAUGUSTO
DA SILVA (34). Augusto não tinha

condições de se locomover de tão bêbado. O
zuretão foi conduzido até a casa de seu

irmão, para curtir o porre.

Gatunas fantasmas
T Na rua Caetano Costa, o Sr. EVALDO

LEMOS, proprietário da Loja São Jorge,
queixou-se que duas jovens desconhecidas
haviam furtado duas calças jeans. Efetuada
buscas nas imediações da Loja, nada foi
encontrado. As gatunas fantasmas haviam
se escafedido no mundo.

Trator alcoólico
T Na Estrada Geral da Fartura; o Sr.

GABRIEL ANTONOVICZ (49), estava'

dirigindo seu trator em estado que nem o

capeta gosta de ver; colocando em perigo a

vida das pessoas que passavam pela estrada.
O trator sem freios ficou apreendido. O

Gabriel se negou a realizar o exame de teor

alcoólico. A polícia civil tomou as

providências necessárias. Juízo que é bom,
nada. Talvez fosse o trator que estivesse

embriagado.
A mardita ataca

Y QERSONTELLES (25),completamente
encharcado da mardita, estava caído na rua,

pondo em risco a própria vida. O Gerson foi
colocado em lugar seguro para descansar,
poisnâoconseguiasegurara própria bicicleta.
oGersonéresidentena localidadedoParado.
O que faz a mardita da cachaça.

Nesta idade
T A Sra. VILMAWENDT, informou que
o cidadão JORGE KRUGER (62),
encontrava-se em visível estado de

embriaguez e ameaçando seus familiares. O
. Jorge foi detido, lido seus direitos e

conduzido até a DPC para curtir a bebedeira.
O que o Jorjão talvez não saiba é que

embriaguez está noCódigo Penal. Com esta

idade, te cuida Jorjão.

Acidente com lesões
T Na rua CeI. Albuquerque, houve um

acidente com lesões corporais. Motocicleta
placa MDB-Canoinhas, pilotada por Saulo
Olescovicz (34), residente na rua Roberto

Elke, 804 e o ciclista CELSO DA SILVA

CASTRO (40), residente na rua Cidade de

Valinhos, nº 26 - São Cristóvão. Ambos
com ferimentos generalizados. foram
conduzidos até o Hospital Santa Cruz.

Mau caminho
T Na rua Barão do Rio Branco/Major
Vieira, os policiaismilitares encontraram os

jovens M.O. (17), MARCO A. BORGES
MUNIZ (18) e SÉRGIO
ARENDANCHUCK (19), ingerindo a água
que passarinho não bebe. Foram detidos e

conduzidos até a DPCO. Tãonovos e já no

mau caminho?

Bolacha valente

;0 .te mAio .te 1997

T Os homens da Lei se deslocaram até o

Clube Palmeiras, onde o cidadão JOÃO
OLIVEIRA (30), conhecido por
BOLACHA, com a cabeça cheia da

famigerada, queria entrar na marra para o

interior do clube. Detido, foi conduzido até

a DPCO para o registro do Boletim de

Ocorrência. Que bolacha valente. Imagine
,

então se fosse um biscoito!

Na madrugada
T OmenorD.B. (17), informou quealguns
elementos o haviam agredido em frente ao

Clube Palmeiras. Foi constatado que eram

os também menores A.F. (17) e N.F. (17),
sendo que N .F. portava uma arma, que mais
tarde se soube que era de brinquedo. Após
lido seus direitos, foram conduzidos até a

DPCO. Pergunta: O que os mocinhos
estavam fazendo às 2h35 da madrugada de

segunda-feira? E o trabalho, nada?

. Sef}Uf'ança accm.a de tudo
AGORA EM NOVO ENDEREÇO

Rua: Eugênio de Souza, 39

FONE: 622-2820
Canoinhas - SC

Correio do �or"e
B 622-4795

.

� ��T�A:�:'C::Reforma:! e in:!tataçõe:! not/ao
ORÇAMENTOS SEM COMPROMISSO

Rua CeI. Albuquerque, 926 - ao lado do Centro Espirita

veíc, ANO COMB. COR
Brasília 80 G Branca
Chevette SL 86 G Branco
Corsa GL 1.4/2 portas 95 G Azul
Elba Weekend : 93 G : Marron
Escort GL 1.8 96 G Verde
Escort GLX I .8i 96 G Vermelho
Gol I 000 94 G Prata
Gol CLI.6 95 G Branco
Gol CLi 1.6 : , : 96 : G Prata
GolGTS 90 G Cinza
Gol LS 83 G Verde
Golf.GL 1.8 95 G Vermelha
Monza SLJE 2.0 02 portas 91 G Vermelho
Monza SLE Completo 92 G Preto

VEíc.

I •

J'

Imperdível:
UNO SX
1 + 35 deem

R$ 440,00
entrada.sem

Com R$ 440,00 no bolso, você entra em qualquer
concessionária Fiat e sai com o seu UNO SX - 1 + 35

. prestações fixas e taxa dejuros de 2,62%, com IOF incluído.
Esta .voce não pode perder !I! .

CONCESSIONÁRIA

allliJII'
Santa Catarina

�Banco Fiat

r 'I

Correio .to �orte

RE UJV_I_DA'S
OlVDE QUER QUE VOCÉt vA

c

A

Repres. ein 'TRES BARRAS
Altair Lopes

RUA JOÃo B. PACHECO, 481
VILA NOVA - TRÊS BARRAS - se

�SUCHEK
Corretora de Seguros Ltda .

SEGUROS COl\tlQUALIDADE E SIMPLICIDADE:
AUTOMÓVEIS - RESIDÊNCIAS - EMPRESARIAIS - VIDA E ACIDENTES PESSOAIS

/
.

VIDA RESGATAVEL - TRANSPORTES NACIONAIS E INTERNAGIONAIS.

RuaFreiMenandroKamps,315-1°Andar-FONE:(047)622-2120-FAX:622-2321.

CarLC>i:n1::1.a.s - Sa:n.:ta.. Ca:ta:r:ir1a..
'

ANO COMB. COR 'Temos:
- Ginástica Rítmica
..; Jazz
- Ginástica-Jazz'
- Ballet

e adulto ( feminino):
- Ginástica localizada
- Aero-Local
- Step
e avaliação física
individual.

Parati CL 1.8 92 G Prata
Saveiro C:L. 97 G Vermelha
Uno Eletronic 95 G Vermelho
Versailles GL 2.0 92 A Cinza

Coloque le� CORPO em MOVIMENTO!!

EsperaTl'los sua visita!
. Prof : Ivana P. Silva Cordeiro e Rosana Z. .Leon Celevi

.

Rua 12 de Setembro, 45 (ao lado Nova Vídeo) - Associação de Ginástica e Dança "CORPO E MOVIMENTO".

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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llE Oi, tudo bem? Tomara pois semana vai, semana vem e todo
mundo (to maluco) a espera das bodas de ouro do Correio do Norte,
afinal de contas ninguém é de aço. Portanto, preparem-se, cá estamos
para levar até vocês as últimas, coloquem seus óculos, apertem os

cintos e uma ótima leitura.

50 (C�XQÜtXTJU
llE 0 que se pode'dizer ou escrever sobre o 50? Bem, podemos.'
começar pela criação do mundo; a serpente que tentou Eva tinha 50
dentes e foi 50 palavras para que Eva por sua vez pegasse uma

maçã e desse 50 mordidas. Logo após apanhou uma folha de parreira
que era da.parreira de uma espécie diferente, entre outras 49

existentes, a folha que Erva pegara por sua vez media apenas 50 cm

que cobriu os 50 cm de Adão. Saindo do paraíso, entramos direto
na chama pré-história que começou com 5 O povos diferentes que

possuíam mais ou menos 50 homens para cada 50 mulheres que nos

primeiros vários anos de 50 fizeram parte 'da idade da pedra lascada

que após várias dezenas de 50 passou a chamar-se pedra polida.
Vieram então as religiões que se diversificaram em 50 que por sua
vez adoravam a 50 Deuses. Depois veio o Egito onde foram
construídas mais de 50 pirâmides todas com mais de 50 pedras que
mediam mais de 50 metros de altura, cuja das 50 após várias somas

de 5 O restarri três. Na época.egípcia existiu a famosa rainha Cleópatra
que teve mais ou menos uns 50 admiradores e mais de 50 cervos

que por sua vez fizeram 'mais de 50 serviços à sua rainha Mas

pulando uns bons punhados de 50, vamos parar nos anos (19 ... ) 50
época esta em que surgiram os primeiros 50 fuscas, os quais foram
vendidos para 50 pessoas, cujo cada uma já tinha TV em casa

formando portanto, um total de 50 aparelhos, onde por sua vez

tomou-se mania e em pouco tempo já era 50 x 50, sendo que após
os anos 50 a TV já tinha mais de 50 programas e uma lista de mais

de 50 artistas consagrados que já ganhavam mais de 50 mil e tinham

mais de 50 fãs que assistiam seus filmes umas 50 vezes. Nos dias de

hoje 5 O pode ser uma passagem de ônibus ou ametade de um salário
mínimo que dá mal para comprar uma sexta básica que contenha 50

produtos. Mas, tudo bem, quem sabe daqui uns 50 dias não

aumentarão o salário em pelo menos 50 por cento que vai dar para

gastar 5 O vezes mais. Agora você deve estar me perguntando por

que tanto 50, se você ler umas 50 vezes este texto, aposto que você
vai sacar que está aí a nossa homenagem aos 50 ANOS DO JORNAL
CORREIO DO NORTE.

llE Estamos chegando no mês das festas e algumas delas você

pode ir anotando em sua agenda. Programe-se:
Dia 07/06 - Festa no Colégio Estadual Luiz Davet

Dia 14/07 - Festa do Hospital São Lucas

...

Semana do meio ambiente
De 02 à 07/06/97

Dia do Meio Ambiente - 05/06/97

Promoção:
PREFEITURA DO MUNICÍPIO DE CANOINHAS

RIGESA - CELULOSE, PAPEL E EMBALAGENS LIDA.'

CASA DA CULTURA DE CANOINHAS

Apoio:
Ibama, Fatma,UnC, 18ªCRE,Epagri, Sesi, SecretariaMunicipal de

Educação e Cultura e Assessoria da Ação Social.

Envolvidos: Alunos do Pré-escolar a 8ª série da UEs

convidadas. A sua Unidade Escolar poderá se inscrever e participar
dos seguintes eventos.

1.' Teatro: .

a) peça teatral com duração máxima de 15 (quinze) mínutos.
b) tema: O Meio Al'I}biente; criação dos alunos com auxílio de um

professor.
c) montagem do cenário: responsabilidade da escola.

d) tempo para 'montagem do cenário - 08 (oito) minutos.

e) premiação: 12 lugar -R$ 150,00 (grupo).
,

22 e 32 lugares - visitação à RIGESA com almoço.
f) uma peça teatral por Escola.

2" Poesia:
a) produzida pelo aluno sob orientação de um professor.
Tema: O Meio Ambiente.

b) declamada, de cor, com fundo musical.

c) premiação: 12 lugar - R$ 100,00 (cem reais).
.

22 e 321ugares - visitação à Rigesa com almoço.
d) uma poesia por escola. .

.3. Slogan:
a) máximo de 10 (dez) palavras.
b) assunto: O meio ambiente.
c) no máximo 03 (três) por escola.
d) premiação: 12 lugar - R$ 50,00 (cinquenta reais)

22 lugar - R$ 30,00 (trinta reais)
32 lugar - R$ 20,00 (vinte reais)

e) o SLOGAN vencedor será apresentado em faixas, nos jornais e

emissoras locais.
4. Data das apresentações: 04/06/97 - quarta-feira.
5. Horário: a partir das 8 horas.

6. Local: Centro de Cultura da UnC.

7. Entrega das inscrições para o teatro, das poesias e dos slogans -

até 30/05/97, na Secretaria Municipal de Educação e Cultura do

Município de Canoinhas, em envelopes separados por assunto

(poesia/slogan/teatro).
8. Delegações: 01 (uma) turma por escola mais a equipe de teatro e

I

poesia.
.

9. Toda a premiação será feita no dia 04/06/97, após as apresentações.
A COMISSÃO.

em expansão no Brasil, busca distribuidores com_ganhos entre R$ 400,00 e

R$ 700.00 e supervisores com ganhos acima de R$ 1500,00 por mês.

)Vlarcar entrevista pelo tielefone: (04�) 622-2386 - 622-3�84

C[k utA.oaCilt utA.ischiaW - eRO 2065

C[)1t SHeQoisa qveVldt utA.ischiaW
CRO 2066-SC

Rua Boráo do Rio Branco, 948
Fone: (047) 622-2262

r

.1"
.

�

Qíselle CXluppelEíma
CRM 66�2

MÉDICA
Rua Almeida CG1rdoso, 892

Fone: 622-3906
Canoinhas-SC

Boas e -.n..á.s :n..o"tícias

Os índices com o balanço das consultas feitas ao sistema

TeleCheque em abril mostram que o comércio catarinense tem o

qlle comemorar mas não muito. A notícia boa é que o TeleCheque
registrou em abril, em comparação ao mês de março último, queda
na emissão de cheques roubados de -16,22% e nos sem fundos de

-38,41%. A notícia ruim é que se a comparação for feita em relação
aos últimos doze meses, os cheques roubados cresceram 10,71% e

os sem fundos 10,06%.
Esses números mostram que apesar de um mês para outro

ter se registrado queda nos sem fundos e roubados, eles continuam
crescendo no comércio catarinense. O sistema também mostrou

incremento nas consultas feitas ao TeleCheque bem como no número

de cheques garantidos, o Rue prova que o comerciante está

procurando garantir todo cheque que recebe evitando possíveis
prejuízos com cheques sem fundos e roubados, principalmente
quando se tratar de cheques pré-datados.

.

Do total de 72.360 cheques consultados no TeleCheque
em Santa Catarina em abril, 55.818 eram pré-datados, 1.253 sem

fundos e 208 eram roubados. Outro grande aumento registrado foi
o de cheques rejeitados que cresceram 51,50% no mês passado,

PERFIL NACIONAL
A nível nacional os cheques sem fundos aumentaram

39,63% nos últimos doze meses enquanto os roubados diminuíram

-19,15%. O número de consultas no TeleCheque nacional aumentou
nesse mesmo período 62,54%.

Em todo o Brasil foram consultados na Teledata

TeleCheque 4.268.366 cheques e destes 4.030.191 foram garantidos.
Pré-datados f�ram 2.805.596 cheques, 122.114 eram sem fundos e

15.314 eram roubados.
Em Santa Catarina o TeleCheque atua em parceria com a

Acif, Ampe e Fampesc.

Índices TeleCheque - Perfil Santa Catarina
Abr/97 %M.A.

72.360 37,85%
67.374 36,94%

. 4.986 51,50%
208 -16,22%

1.253 -38,41%
55.818 5,64%

%A.A.

2,06%
0,45%
30,08%
10,71%
10,06%
-6,55%

Cheques consultados
Cheques garantidos
Cheques rejeitados
* Cheques roubados
* Cheques sem fundos

Cheques pré-datados

* Em relação aos cheques garantidos
%M.A. (desempenho comparado ao mês anterior)
%A.A. (desempenho comparado ao ano anterior - 12 meses)

Poupança on line é roubada
São Paulo - A comerciante CarmenRobélia de Andrade,

de 27 anos, conseguiu transferir R$ 45 mil da poupança de um

cliente do Banco ltaú para contas de três conhecidos usando um

computador. A operação foi realizada pelo serviço de atendimento

"online'tdo banco e só foi descoberto quando o cliente lesado, o

jornalista José Maria Braga, descobriu o sumíço do dinheiro e

comunicou à gerência. Rastreando as contas movimentadas por

computador no dia do sumiço do dinheiro, os operadores do Itaú

descobriram três contas que receberam transferência de R$ 15 mil.

A polícia, que apreendeu o computador de Carmen, estuda a

possibilidade da estelionatária ter algum tipo de relacionamento

com o jornalista lesado, ou conhecidos dele. "Ela usou as duas

senhas do José Maria Braga para fazer a transferênciacontou o

delegado. Segundo informaçõesdoltaú, os clientesprecisamutilizar
duas senhas diferentes para conseguir fazer a transferência on !ine.

OCódigo Penal não prevê penalidades porfraudeemcomputadores,
mas a comerciante foi indiciada por furto qualificado.

r
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Pediatria
Puericufturu, Vacinas

Tocoqineco[o9ia
Medicina Preventiva - O.M.

Fone: 622-1493
Dr. Vasco - CRM 1573-SC - Ora. Tércia - CRM I 572-SC - CRM 13975-PR

Praça. Dr. Osvaldo de Oliveira, 477-A

Paulo Nunes das Flore�
OAB - 7083

ADVOGADO

Fone:622-2478
Rua Vidal Ramos, 522Canoinhas - SC

Z'JUt. ?ltevzia '74aJd
7�Lima

Cirurgiã Dentista
CRO-SC4215

Cons.: Rua Caetano Costa, 794; Fone: (047) 622-3561
Res.:·Ruá Curitibanos,529 - Fone: (047) 622-0343

1 ano de Fellowship na Universidade de British

Columbia Vancouver - Canadá
CENTRO MÉDICO DE CANOINHAS

Rua Frei Menandro Kamps, 263

DR. FERNANDO VOIGT
Ouvidos, Nariz, Garganta, Labirinto,
Cirurgia do Ronco.Clínica e Cirurgia

CRM 42S1-SC

COifa. cÂ:&1.ge,(là
C(Jlfa&1.(Qe CPeltellta
Cirurgiã Dentista

Rua Frei Menandro Kamps, 633
Fone: (047) 622-0865

89460-000 - Canoinhas - SC

I !j I ;����;!�� ;���!� ����:�HAS SOCIEDADE ���!;����.
Dr. Marcelo Gal/ott; - CRM 6,943 IPESC-TELESC-UNIMED

,Qr;topet!ila. � pír(lNgja,�rtrosc{Jpiça -.Ffàu,;mato/ogia � Fisiatria - Medicina do Trabalho
Rua Senador Felipe Schmidt, 695 - Fone: 622-4006

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Recapaqerri e Recauchutagem
parapneus: de Transporte) de

TerraplanagensAgrícolas
Rua Mal. Floriano, 375

I COMÉRCIO DE PNEUS I FONE/FAX: (047) 622-3369 OU 986-5298

Antonio Cesar Damaso - diretor Canoinhas - Santa Catarina

, �

Bazar .ta Cruz
Artigos religiosos

A pérola da sorte: Loterias Esportivas,
Papa Tudo, Tele Sena, Mega Sena, Loto,

Loteria Federal, Raspadinha
Avenida Expedicionários, 1209

.

Campo D'Água Verde

�
BONDA

"'t;VOCê
encontra aqui todos os tipos

'\

ROUTEl de lanches, pizzas e as cerlleias

66 .
mais lJeladas da cidade.

Seu ponto de descontração
Av. Expedicionários - Campo da Água Verde

CANOINHAS - se

Ricardo
���··Motos

Santa Catarina

'� A 8'i;l�D! .,1I-A IND.ECDM.DEARTEFATOSDECIMENTO
� �1i�Ri�!:.: .....;;. ,_'�. ." MATERLt.lS DE CONSTRUÇAO

Muros pré-fabricados - Muros de palitos - Tanques
Fossas - Palanques - Túmulos - Cerca de tela - Canil

Tampas de poço e Sumidouro
. Carimbos e impressos em geral

FONEIFAX (047) 622-2517
RUA CORONEL ALBUQUERQUE, 700 - CENTRQ

89460-000 - CANOINHAS - SC

PASSAGENS

PLUMA
ERLITA TURISMO LTDA.

FONE: (047) 622-:1071

10 de mAio. de 1997

Consórcios
.

Bem Plano Crédito Valor pare. Av. Getúlio Vargas, 961
Honda CG 125 Titan HU 3.160,00 75,74

_ Canoinhas _

Honda XL 125S XH 3.926,78 94, II

Honda CBX 200 Strada HS 4.674,14 112,03

CASA DOS PNEUS NOSSA SENHORA APARECIDA
SERViÇO TOTALMENTE AUTOMATl4ADO, VENDAS DE PNEUS NOVOS E SEMI-NOVOS. E CÂMERAS NOVAS

NO ATACADO E VAREJO. MONTAGEM E DESMONTAGEM.
. E AGORA COM UMA SUPER PROMOÇÃO NA COMPRA DE SEU PNEU SEMI-NOVO

I PNEU R$ 28,00 3 PNEUS R$ 70,00 Tudo para seu carro andar cantando no asfalto
2 PNEUS R$ 50,00 4 PNEUS ' R$ 85,00 9ielko & Wello �
FONE: (047) 622-2037 - RLIA VIDAL RAMos, 1145 (EM fRENTE AO LOTÁRIO, CENTRO). ....

, ,

PREFEITURA '00 MUNICIPIO DE CANOINHAS

.

,

111I1111I11!1.llt
SERVE REFEIÇÕES DIARIAMENTE.

Entregamos suaMARMITEX à domicílio

Rua Cei. Albuquerque, 694

São50 anos de informaçãojornalística como
fatordemudança social, multiplicador de idéias
e acelerador de· movimentos. Negar a sua

.

.

importância é não acreditarna informação como
\

causa de desenvolvimento de um povo.

D��P�(�U1NT� �Y�NID�
Não perca tempo nem dinheiro,

venha agora mesmo.

Situado na Avenida Rigesa, 1701
Três Barras - se

(Não fechamos para almoço)

Chapeação, Pintura e Auto Peças
"PASSOS"
Uma nova opção
para o seu carro

RUA CVRíACO FELíCIO DE SOUZA, 87
BAIRRO VILA NOVA - TRÊS BARRAS - SC

OURO VERDE SOM E

PROPAGANDA LTDA.
*Casamentos

=Animação de festas e eventos em

geral
* Montagem de equipamentos
para som ambiente e reparos

. Contato na Rua Paula Pereira, 981
FOlles:(047) 622-1338/622-2622

ComiJ\.c.io ele. JóiaS e. í2d&:;;-ioS
Laboratório especializado em consertos

de relógios eletrônicos, Quartz e
Mecânicos

Rua Vidal Ramos, 300 - Canoinhas/SC

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Voltolini condena propaganda de. má -féFuncionários ·serão
a I f a b e t i z a dos tratar de outro assunto, a da denúncia de

corrupção surgida dentro do PT contra o

próprio partido. "No plantio do arroz existe
um inço que os agricultores costumavam

chamarde "arroz vermelho". Eleéum flagelo
para ocultivo doarroz.Eo quetem aver isso

com a política? É que estamos descobrindo

qtle todos os partidos têm o seu "arroz

vermelho", o seu inço próprio. E ele tem que
ser. eliminado logo, sob O· risco de

comprometer toda a lavoura", comparou
Voltolini. O deputado acrescentou que essa
"cirurgia para tirar o inço" deve ser rápida,
pois os partidos não podem deixar que fique
comprometida sua condição principal, que é
a confiabilidade.

apenas a opinião do prefeito, tudo bem, é

problema dele. O que não se pode é usar os

habi tantes dosmunicípios, como seexistisse
urna solidariedade e unanimidade deles em

tomo da defesade Paulo Afonso. O PMDB,
ou quem for o responsável pelos anúncios,
está agindo de forma condenável. Além do

desperdício do dinheiro que, esperamos,
não seja dos cofres públicos, e além da

tentativa de confundir os catarinenses, os

responsáveis por essas matérias. pagas se

escudam num suposto apoio generalizado.
Isso éprofundamente lamentável", reclamou
Voltolini.

Engenheiro-agrônomo, o

parlamentar usou de figura própria para

Asmatérias pagas que vêm sendo

veiculadas I. pelos jornais catarinenses e

também em out-doors onde prefeitos do

PMDB 'declaram seu "apoio irrestrito"ao

governador Paulo Aofnso, "em.nome dos

habitantesdosseus respectivosmunicípios" ,
foram questionadas, hoje, pelo líderdoPPB,
deputado Eni Voltolini.

Em pronunciamento duro feito da
tribuna, Voltolini cobrou explicações dos

responsáveispor essasmatérias pagas - que,

segundo os governistas, seria a direção
estadual do PMDB -, e perguntou até que

ponto os munícipes sabiam da mensagem

que estava sendo veiculada pela imprensa.
"Se essas mensagens expressam

Canoinhas - A prefeitura de Canoinhas lança programa
de alfabetização para funcionários. Dos 768 funcionários ativos, 50
são analfabetos ou semi-analfabetos, de acordo com informações
do departamento pessoal. Os funcionários terão aulas durante o

.

expediente de trabalho, em sala preparada na secretaria de obras.
O prefeito Orlando Krautler diz que o objetivo do

programa é antes de tudo a valorização do funcionário. "Precisamos
dar-lhes oportunidade e acesso a melhores condições de trabalho e

de vida", afirma Krautler,
.

A secretaria municipal de Educação está coordenando o

programa. Os funcionários receberão aulas de professores
habilitados da rede municipal de ensino, através' de módulos de

aprendizagem cedidos pelo CEA-Centro de Educação de Adultos,
da rede estadual de ensino. A duração das aulas e Q tempo de curso
estão em análise.

Para EdersonMotta, Secretário da Educação, o programa
trará benefícios também para a operacionalidade e otimização dos
serviços da prefeitura. "A maioria dos que não sabem ler nem
escrever tem problemas de adaptação ao trabalho, principalmente
na secretaria de obras que concentra omaior número de analfabetos.
Possuímos mecânico que não consegue ler manual-de peças e assim

por diante", explica Motta.
O CEA fará a avaliação do aprendizado do funcionário no

final do curso e emitirá os certificados de conclusão devidamente
reconhecidos pelo,MEC. De posse dos certificados os funcionários

poderão prestar concurso para melhores cargos na hierarquia
municipal. Isto implica na possibilidade de 'maiores salários para
os trabalhadores,

.

A característica principal do programa é o respeito à

bagagem cultural do trabalhador. "Vamos trabalhar de acordo com
a sua vivência, com o seu modo de vida, respeitando sempre a sua

forma de ver o mundo, queremos acrescentar, resgatar e possibilitar
novos ângulos para os funcionários que 'são: o nosso maior

patrimônio", afirma Orlando Krautler, As aulas começarão dentro
de 15 dias.

Prefeito em Floríanópolis
oprefeitoOrlandoKrautlerchegou esta rnanhã de viagem.

Esteve em Florianópolis mantendo contatos com a Cohab para

entrega 'de documentação de projetos da prefeitura de Canoinhas.
Krautler também visitou a secretaria estadual da família a fim de

viabilizar projetos e convênios.
.

Com a diretoria da Cohab, Krautler tratou dos projetos de
reurbanização dos bairros Farinha Seca e Mutirão, contemplados
com emendas no orçamento da união. Para Krautler o resultado da

viagem foi positivo: "Conseguimos agilizar o trâmite dos nossos

projetos e com certeza vamos inaugurarmuitas obras até o final do

ano", revela otimista.

FILMAGENSZIG -

Fone.' I 622-4 7 95
Rua Barão do Rio Branco, 330 - Centro

"LEMBRANÇAS DA LUMBER"
Joe Francisco

* Em 1940, quando o Brasil era governado por Getúlio Vargas, a
Lumber foi incorporada ao Patrimônio daUnião. Seus funcionários
na maioria, foram indenizados. Mas, alguns continuaram em

atividade até 1952. Em setembro de 1952, a sede da Lumber em
Três Barras, passou a pertencer ao Campo de Instrução "Marechal
Hermes" - 5a Região Militar. Hoje, 1997, fazem exatamente 45
anos que a área militar está presente no município de Três Barras.
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Resistência
.. CUSTA POUCO
ANUNCIAR. .NO

.Correío do Norte

Procurando uma palavra para definir a jornada do
Correio doNorte, não encontrei outra:RESISTÊNCIA. A prova
de que a força da palavra resiste a todos os obstáculos e a todas
as intempéries.

Tive a oportunidade de trabalhar em dois períodos no
Correio doNorte: em 94 e no ano passado. Nas duas vezes, não
tenho vergonha de dizer, trabalhei por amor à minha profissão
e por ter a consciência de que a informação é a maior arma que
se tem contra a estagnação e o subdesenvolvimento.

Foram muitas as laudas e muitas as preocupações.
Também forammuitas as alegrias. A satisfação de ver o jornal

. nas bancas compensava tudo.
. Assim desenvolvi carinho especial pelo Correio do

Norte. Assim poderia escrever para o leitor sobremuitas coisas.
Poderia, por exemplo, apontar a importância do Correio coino
meio de comunicação, soerguer memórias e cair no lugar
comum, Não! Seria hipócrita de minha parte discutir a história
com quem conhece-a, com certeza, melhor que eu. Só posso
dizer: "parabéns Correio do Norte, que Deus ilumine teus

rumos e que o povo seja sempre o teu destinatário!

Anunciando no Correio do Norte a

mensagem do seu produto ou serviço
chegará às mãos de uni público
qualificado que sabe o que quer.

Funcionários diante da sepilhadeira da Lumber.

Foto: Colaboração do Sr. Pedro Sauchuk - Shel

LIGUE: 622-4195
,

Três Barras
Três Barras. Em tempo ...

Em tempo de intensas campanhas para redução de

acidentes de trânsito, já é tempo das autoridades competentes
tornarem medidas para orientar os ciclistas que trafegam no

sentido SãoCristóvão - Canoinhas a usarema ciclovia, evitando
assim possíveis acidentes. No horário 40 almoço e logo após às
dezoito horas éo ponto crítico, quando se verificaumverdadeiro

passeio ciclístico na pista da rodovia.

Wisnievski eScarduelli lIda.
Auto Peças em geral

Comunica a mudança de seus telefones:R/ANCA NEPPEL '.

Jornalista

� . MINA

m LOTERIAS
Verdade seja dita:
CERCA de dois meses atrás, circulando pela cidade

fui ultrapassado porum véiculo da prefeitura conduzido pelo Sr.
Ft<lipeBedretchukJunior.Confessoquefizmaujuízo,jáqueera
domingo e o citado cidadão, a meu ver não deveria estar

passeando com tal carro. Quão grata não foi aminha surpresa ao

chegarnaestradade acesso aForex, edeparar-mecomcaminhões

e máquinas trabalhando e o jovem, digno representante
tresbarrense, acompanhando os serviços, já que é secretário de

obras. Pode ter pessoas abusando, rnas tem gente trabalhando
sério em nosso município, inclusive aos domingos, isto tem.

A Mina Loterias oferece a seus clientes; Loteria Esportiva,
Quina, Super-Sena, Mega-Sena, Fechamento pelo
computador, Loteria Federal, Rsspadinhss; Baú da Felicidade, )

Tele-Sena e Papa-Tudo, tsmbém através de convéncios
firmados com CE.F., recebe tarifas públicas, como faturas
de Csssn, Celesde Telesc.
Visite-nos, aqui você será bem atendido, pois o nosso objetivo é satisfazer nossos clientes.

Rua Vidal Ramos, 920 - Fone: 622-4562

Serviços de torno e solda em geral
Rua Rui Barbosa, 1061 - Próximo ao Bom Dia I

,
I

OVÍDO CORDEIRO

posto Ipiranga/Atlantic
Gasolina - Álcool - Diesel filtrados e

aditivados - Serviços de lavação -

J

Lubrificação - Pulverização - Troca de

óleo e Filtros - Atendimento Nota la, com funcionários
competentes e zelosos com seu veículo

RUA CORONEL ALBUQUERQUE, 86 - FONES: 622-4369 E 622-3966 - SAíDA PARA TRÊS BARRAS

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



HAPPY
NEWS.

Alessandra Linzmeier

:Dia mundial da tcologia c

McioAmbicntc - 05/06
�!(- Vamos falar a verdade; o homem deveria olhar a natureza em

sentido global, como uma grande casa de família, mas para isso

seria necessário que abandonasse a mania de posse egoista e

reaprendesse a conviver com as coisas e com as pessoas. Pois,
destruir o meio ambiente é afrontar ao criador, é crime de lesa

humanidade. A tendência do homem é crescer; mas, o que significa
crescer senão abrir-se a amplidão do céu e deitar raízes na

obscuridade da terra. Tudo que é verdadeiro e autêntico só chega a

maturidade se o homem for ao mesmo tempo ambas as coisas,
disponível ao apelo do mais alto céu e abrigado pela proteção da
terra que tudo oculta e produz. Porém, mais alarmante que a poluição
ambiental, é a destruição da natureza fisica do país e do mundo será

a poluição moral e a decomposição da família e do próprio homem.

A defesa da ecologia em sentido global levará a que o homem se dê

conta do valor da vida dapreocupação e esforço em favor damelhor
quaíidade de vida. É tese que está baseada nos direitos humanos tão
badalados por vezes e infelizrriente tão pouco observados. Importa,
pois, que o homem se liberte a si mesmo para que não só ele viva a

liberdade mas propagne por estruturas justas e humanas.

�!(- Finalmente nossaamiguinha Lorena Peczarka resolveu aparecer
novamente. Pena, que suas-visitas a Canoinhas são sempre tão rápidas
que não dá nem tempo de matar saudades ...
�i" Gostaria de mandar um grande abraço ao meu amigo Clauto

Padilha, sempre alegrando as noites de sábado e ressaltando a

juventude canoinhense.
�!(- Mais uma semana estaremos desfrutando da deliciosa companhia.
de Alinor Vieira Corte Jr., que retornou a Canoinhas, dia 23 p.p.

paramatar saudades dos familiares e amigos e claro, pra gente matar
saudades também, Seja sempre bem-vindo...

.

�!(- Pois é, nossa amiguinha Sheila Straube arrumou uma ocupação
importante para todas as suas tardes dos dias de semana. Parabéns

amiga, tenha muito sucesso no 10 emprego. Continue com essa garra
de enfrentar tudo. Com certeza você vencerá.
�!(- Um destaque especial para uma das damas mais elegantes de
nossa cidade, minha amiga Lorena Pedrassani.
�!(- Aonde será que andam asminhas amigas Adalgiza Bora, Luciane
Peczarka, Marlis Rieder, Jussara e Josceli Tinfel. Estou sentindo
falta das nossas risadas. Vê se aparecem.
�!(- Também, um abração ao meu inesquecível Cristiano Basílio.
�!(- E a Cristiane Damaso da Silveira anda um tanto tristinha
ultimamente. Amiga, se precisar estou sempre aqui no mesmo lugar.
�!(- Vocês notaram que aMaricélia dos Reis desapareceu de vez dos

agitos? Aconteceram muitas mudanças.
�!(- Galera, vocês sabiam que o José Luiz Marchiotto Jr (CDI) está
quase indo embora de Canoinhas??? Temos que providenciar uma
festa de despedida, loguinho, loguinho. ,

�!(- Quem anda realmente sumida é a Daniele Gonchorovski, por
onde será que ela anda? Vê se aparece ...

. �!(- Gente, o nosso amigo Daniel Gulici além d� fazendeiro agora
também virou motoqueiro. Veja como são as coisas ... Bonita moto

Dani, parabéns.
.'

.

�!(- Acho eu, que o nosso amigo Patrick D. da Silveira está

apaixonado, Querem saber quem é a gata??? É só prestar um

pouquinho mais de atenção, néminha amiga?
.

�!(- Por fim, parabenizamos mais uma vez ao jornal Correio doNorte,
principalmente ao nosso queridíssimo editor o Sr. Carlos de Oliveira,
nosso simpático representante Zig, a minha querida amiga fanair

Massaneiro, aos colunistas: Reinaldo Bockor, Adriana Passos, Maria

K.noll, Bertoldo, Rosália, Any,Welington e todas as demais pessoas

que fizeram e fazem desses 50 anos uma história de muito sucesso ...

Parabéns ...
.,!(- Gostaria de parabenizar ao Sr. Miguel Gogola e sua esposa Sra

Margarida (Müller) Gogola pelos seus 45 anos de casados, no dia
24/05. Que a felicidade permaneça em todos os dias de suas vidas,
sempre mais e mais.
�!(- Muitas e muitas felicidades ao jovem Osmar Massaneiro que

completou idade nova no dia 26/5. Que a alegria desta data fique
para sempre guardado em sua memória. Parabéns.

eampanha "I.nvcrnoAmigo"
.,!(- Foi um sucesso a campanha "Inverno Amigo" comandada pela
nossa 1 a Dama a Sra. Maria Margareth Krautler. A Campanha que
teve a duração de 1 mês, constituiu-se de 2 fases: Inicialmente o

recolhimento dos agasalhos foi feito nas escolas do município. A
segunda fase foi o recolhimento nos bairros através do carro de

som. Colaboraram nessa campanha: Clube de serviço, escoteiros,
polícia militar, imprensa local e particulares. O resultado da

campanha foi realmente satisfatório sendo que 10 mil peças foram
arrecadadas. Agradecemos a prefeitura municipal e também a

comunidade que se uniu e participou pra valer. Assim podemos de
verdade espantar o frio.

Rodas da Prata
.,!(- o Sr. Jaime Joelson Steilen e sua esposa Sra. Maria Bernadete

(Meiners) Steilein partiram dia 27 p.p. em viagem à Manaus,
aproveitando a oportunidade para visitarem todas as cidades que
farão parte da rota, sem data para retornarem. Vinte e cinco anos de
muita alegria, tristezas, preocupações, compartilhando sonhos e

construindo toda uma vida. E o mais importante, sempre juntos,
porque afinal nessa história o amor sempre prevalece e sempre
prevalecerá. A eles milhões de felicidades ...

roqucs
.,!(- A vitrine chiquérrima das Lojas Bandeirante em alto estilo

sempre.
.,!(- Destaque também ao bom gosto das cortinas, colchas e demais
acessórios muito bem feitos da Cinderela Decorações.
.,!(- Especialmente ao Supermercado Haag, na pessoa do Sr. Tomaz

Haag, pela sua simpatia e atenciosidade.

.,!(- Siga seus impulsos e é impossível que se arrependa. Mas, ignore
os e negará a si mesmo, um dos mais raros momentos em que é

possível a individualidade.

!érías, !criados c !ins dc Scmana
.,!(- Sábado (31) Boatinha no Clube Canoinhense com a BandaBy
Brazil.
.,!(- Día 10 (domingo) o famoso show com Faróis Acesos no Parque
de Exposições Ouro Verde. Promete ser um sucesso. Não perca!
�f(- SBO - Dia 31/05 (sábado) Boate normal.
.,!(- E para esquentar, no' começo da noite, Donamariah Pizza Bar ou
Pink House. Uma dificil escolha .

.,!(- Nesta sexta, sábado, domingo e segunda, no Centro de Cultura
da UnC será apresentado o filme Evita às 20 horas pelo preço de R$
4,00.

.,!(- De 2 à 7 de junho acontece a XII Feira do Livro no Campus
Universitário de Canoinhas (UnC) que terá a seguinte programação:
02/06 (segunda) - Abertura da feira com exposição e venda de livros.

03/06 (terça-feira) - Palestra sobre a Literatura blumenauense e

lançamento dos livros Sexualidade e amor numa terra só de

mulheres e Nem saudade, nem esperança, com José Endoença
Martins (Furb).
04/06 (quarta-feira) - Palestra O saber na construção do futuro,
com o professor Fídias Telles. Lançamento do livro FOURIER:

Utopia e esperança na Península !lo Saí, de Raquel San Tiago.
Show de MPB com José Alfredo da Fonseca

05/06 (quinta) - Exibição da peça Vamos Transar. Lançamento do

livro: Projetosde instalações elétricasprediais, de Domingos Leite
Lima Filho (UFSC). Showmusical Latino-Americano com Ricardo

Porto.

06/06 (sexta) - Lançamento do livro A máscara de Capelli, deWilson

Gelbke (Joinville). Show musical com Dorva, Joel, Osíres e Ari.

07/06 (sábado) - Sorteio de brindes. Encerramento da XII feira do

livro.
Dê uma chance à cultura. Vaie a pena visitar.

Ç" -

Acaso
.,!(- Existe uma coisa que eu acredito que controla a vida da gente. O
acaso. Não é que controla, o acaso simplesmente está lá. É o

imprevisto. É a surpresa, é o inesplicável, que faz com que em um

mês você reclame de estar esperando acontecer alguma coisa na

sua vida, e dali a algumas semanas, quase ter que rezar para ter uma
vida mais calma. E o coração então. O acaso é a virada, o susto, a

chance que aparece na sua vida e que você nem sempre sabe

aproveitar. Como lidar com ele:

�!(- Dificilmente um acaso na sua vida é definitivo, bom ou ruim

sempre vão acontecer outros paramelhorar ou complicarmais ainda .

.,!(- Nenhum acaso é insignificante: é dificil saber se alguém que
você conheceu ou um favor que você fez, vai ser importante mais

para frente.
.,!(- Cuidado, acreditar nele não significa ficar em casa esperando as

coisas acontecerem, tem que estar sempre agitando para ficar bem
na mira do acaso .

.,!(- Atenção, quando o acaso chega, ele simplesmente aponta uma
nova direção, é você que tem que ir em frente e fazer dele um sucesso .

.,!(- Relaxe, a maneira mais fácil de estar ligada nas oportunidades é

ter cabeça fria, se você estiver muito nervosa o acaso passa e você

nem vê .

.,!(- É sempre assim, uma incerteza, um risco. E nossa felicidade

depende sempre disso. Não de escolhas darem certo, mas de elas

serem um enigma excitante. Aceitar fazer uma coisa que você sabe

que vai dar certo, não tem muita graça. Bom mesmo é se entregar
nos braços do acaso e ser feliz.

.

Nasceu no dia 27/05 a linha garotinha Amanda para a alegria de
seus pais Eliane (Pereira) Peczarka e Zenon M. Peczarka Júnior e

seus avós Zenon e Glédis Peczarka e também Alvacir e Zorandi
Pereira. Parabéns aos pais e muito sucesso para a nova estrelinha.

Até
Tenham um ótimo fim de semana com tudo o que você tem direito.
Muita alegria e muita risada. Até semana que vem. BeijosAlessandra
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